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cerudik

Senator Babel Kritik Ketidakseriusan Gubernur
Wah seru nih, apa betul gubernur tak serius??

BKPSDMD Gugurkan Sejumlah Pelamar CPNS
Mungkin gak niat melamar jadi ASN kali….

PANGKALPINANG -
Keluhan dan keresahan mas-
yarakat Kelurahan Kenanga,
Kecamatan Sungailiat, Kabu-
paten Bangka terkait bau busuk
yang menyengat dari limbah
pabrik tapioka milik PT. Bangka
Asindo Agri (BAA), disikapi
DPRD Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel).

Melalui Komisi III, DPRD
Babel menggelar rapat dengar
pendapat (RDP) bersama
manajemen PT BAA, Dinas
Lingkungan Hidup (DLH) Pro-
vinsi Babel serta DLH Kabu-
paten Bangka. Hasilnya ter-
ungkap, bahwa meski sejak

lama bau busuk itu dikeluhkan
warga setempat, ternyata pihak
perusahaan belum mengindah-
kan beberapa rekomendasi dari
DLH untuk mengurangi
intensitas bau.

Wakil Ketua DPRD Babel,
Amri Cahyadi menyampaikan,
berdasarkan penjelasan dari
pihak perusahaan bahwa per-
masalahan bau busuk tersebut
memang berulang. Namun
perusahan berdalih bau tidak
secara terus menerus, melain-
kan satu tahun sekali.

"Ini juga diperkuat oleh
laporan DLH kabupaten yang
menegaskan

Rapat Dengar Pendapat (RDP) Ketua DPRD beserta Komisi I dan II DPRD Babel, Dirut BUMD Babel,
Ketua Tim Pembina, Pengawasan, Pengendalian dan Perdagangan Lada (TP4L) Babel, BP3L, Kemenkumham,
Bea Cukai, serta dinas terkait di DPRD Babel, Senin (2/12/2019).(foto: humasdprdbabel)

DPRD Babel Gelar RDP Bersama
Eksportir Lada dan Dinas Terkait
DPRD Babel Gelar RDP Bersama
Eksportir Lada dan Dinas Terkait

PANGKALPINANG -
Turunnya harga lada di
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) membuat
para petani lada resah ditam-
bah adanya polemik dualisme
kepengurusan Badan Penge-
lolaan, Pengembangan dan

Pemasaran Lada (BP3L) Babel
membuat Ketua DPRD Babel
menginisiasi Rapat Dengar
Pendapat (RDP) untuk mencari
solusi penyelesaian masalah
tersebut.

Hadir dalam pertemuan ter-
sebut, Ketua DPRD beserta

Komisi I dan II DPRD Babel,
Dirut BUMD Babel, Ketua Tim
Pembina, Pengawasan, Pe-
ngendalian dan Perdagangan
Lada (TP4L) Babel, BP3L,
Pihak dari Kemenkumham,
Bea Cukai, serta dinas terkait,
Senin (2/12/ ke Hal 11 Kol 5

Pilkada 2020 Bangka Selatan
Calon Perseorangan
Harus 12.766 KTP

Nyalon, Anggota DPRD Wajib Mundur
TOBOALI - Sejak dibuka pengumuman

syarat pasangan calon perseorangan pada
Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Bangka
Selatan (Pilkada Basel) 2020, salah satu
kandidat yang intens berkonsultasi ke KPUD
Basel adalah Kodi Midahri. Sebelumnya juga
beberapa kandidat seperti Sopian AP, Alpian
serta Iskandar pernah berkonsultasi ke KPU.
Mereka berkeinginan maju mencalonkan diri
tanpa melalui partai politik atau calon
perseorangan.

DPRD RDP Bau Busuk Limbah di Kenanga

PT BAA belum Penuhi
REKOMENDASI DLH

Drainase Masih Terbuka, Kolam tak Ditambah
Komisi III Beri 4 Rekom ke Gubernur

Senator Babel Kritik
Ketidakseriusan Gubernur

Soal Harga Lada Petani Anjlok
Alexander: Persoalan Ini Gak Selesai-selesai

PANGKALPINANG -
Anggota Dewan Perwakilan
Daerah Republik Indonesia

Daerah Pemilihan Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(DPD RI Dapil

PANGKALPINANG -
Meski mendapat kritik dari
beberapa pihak terkait pem-
berlakuan Brizi Fuel Card
untuk pembelian bahan bakar
minyak (BBM) bersubsidi di
Stasiun Pengisian Bahan Bakar
Umum dan Agen Premium
Minyak Solar (APMS), ter-
nyata Pemerintah Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung

(Pemprov Babel) tetap me-
launching kartu kendali itu di
SPBU Jalan Yos Sudarso, Pang-
kalbalam, Kota Pangkalpinang,
Senin (2/12/2019). Kartu yang
dilaunching baru untuk pem-
belian solar saja.

Gubernur Babel, Erzaldi
Rosman beralasan kartu kendali
ini diterapkan sebagai upaya
pemerintah

Pemprov Babel Minta Dukungan Stakeholders
Gubernur: Tidak Ada Kata Tidak

Dilaunching, Fuel Card
Solar Mulai Berlaku

ke Hal 11 Kol 5

ke Hal 11 Kol 5

Dewan Desak Polisi
Tangkap Penambang Sijuk
Bong Ming-ming: Mereka Melanggar Hukum
PANGKALPINANG -

Penertiban penambangan pasir
timah ilegal di kawasan hutan
lindung Kecamatan Sijuk,

Kabupaten Belitung yang
berujung tindakan anarkis para
penambang dengan  penge-
r u s a k a n

ke Hal 11 Kol 1

ke Hal 11 Kol 1

ke Hal 11 Kol 1

Anggota DPD RI, Alexander Fransiscus (tengah) ketika mengunjungi
Kantor Redaksi Harian Pagi Rakyat Pos, Senin sore (2/12/2019).
(Foto: Istimewa)

Rahmad Nadi

UNJUK FUEL CARD
– Gubernur, Kapolda
Babel bersama pejabat
lainnya saat unjuk Fuel
Card dalam launching
kartu kendali BBM solar
di SPBU Pangkalbalam,
kemarin. Terhitung 2
Desember 2019, kartu
itu digunakan untuk
membeli solar
bersubsidi di SPBU dan
APMS di Babel.
(Foto: Roni Bayu)



dalam donor darah merupakan
bentuk kepedulian ASN sebagai
anggota Korpri kepada sesama.

“Kita apresiasi kegiatan donor
darah ini. Donor darah ini,
sangat berguna untuk saudara-
saudara kita yang mem-
butuhkan. Anggota Korpri
harus peduli dengan sesama dan
senantiasa meningkatkan rasa
kepedulian kita. Kita bekerja
harus berintegritas, berkom-
peten dan disiplin dalam mela-
yani masyarakat,” kata Darlan.

Dia menjelaskan, donor da-
rah merupakan kegiatan yang
menyehatkan. “Saya sudah
mempersiapkan diri dan ini
donor yang ke-33 buat saya.
Sehat itu adalah gaya hidup.
Tidak merokok, olahraga dan
rutin donor darah, karena
donor darah itu menyehatkan,”
tegasnya.

Terpisah, Ketua PMI Babel,
Abdul Fatah melalui Ketua
Bidang Donor Darah PMI
Babel, Andri menjelaskan, para
calon pendonor yang ingin
mendonorkan darahnya, harus
memastikan bahwa secara fisik
dalam keadaan sehat dan stabil,
tidak dalam masa pengobatan
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TELAH HILANG 1 (satu) Buah BPKB
dengan no: BN 1417 PE. Merk: SUZUKI,
Type: A1J310F GS (4x2), Jenis: Mini-
bus, Model: Mobil Penumpang,
RANGKA/NIK: MHYHMP31SGJ213606,
No. Mesin: K10BT1042929. a.n. HANI
CAHYATI RUHYAT. Alamat: Jl. Sume-
dang Rt/Rw 002/002 Kel. Kejaksaan
Kec. Taman Sari Kota Pangkalpinang
Prov. Kep. Bangka Belitung.

KEHILANGAN
TELAH HILANG 1 (satu) Buah BPKB
merk HONDA type CIVIC tahun 2010
warna abu - abu metalik. No polisi: B
1136 TAC. No rangka: MRHFD154-
0AP010467. No mesin: R18A18910-
333. an.RIAMA NOVERIA SIAN-
TURI. alamat: Jl. KAV I DKI no.40
RT.6/1 Cipayung Jakarta.

KEHILANGAN
TELAH HILANG  Surat atas tanah
dengan Sertifikat Hak Milik (SHM)
No.29.06.04.1.00176 atas nama Tjo
Djan Loy, yang beralamat dijalan Raya
Jebus Dusun Kedondong Desa Tumbak
Petar RT.002 RW.001 Kec. Jebus.
Seluas 2.999m2. Tanah tersebut saya
miliki/usahakan sejak tahun 1978. Yang
diatasnya terdapatsebidang bangunan
rumah yang hingga saat ini masih dirawat
dan diurus dengan baik.

KEHILANGAN

ASN Berbagi Darah di
HUT Korpri dan Bhakti PU

Asisten Bidang Administrasi Umum Sekretariat Daerah Provinsi Babel, Darlan diperiksa petugas sebelum
mendonorkan darahnya dalam peringatan HUT Korpri dan Bhakti PU di  Ruang Transit Kantor Gubernur
Babel, Air Itam, Pangkalpinang, Senin (2/12/2019).(foto: Nurul Kurniasih)

PANGKALPINANG- Hari
Ulang Tahun (HUT) ke-48
Korpri dan Hari Bhakti PU ke-
74 Tahun 2019 diramaikan
dengan aksi donor darah oleh
para Aparatur Sipil Negara
(ASN) baik yang ada di ling-
kungan Pemerintah Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel) maupun instansi ver-
tikal. Kegiatan peduli sesama itu
digelar di Ruang Transit Kantor
Gubernur Babel, Air Itam,
Pangkalpinang, Senin (2/12/
2019).

“Kita berharap dengan ke-
giatan donor darah ini dapat
memupuk rasa solidaritas kita
menjadi semakin baik. Selain
itu, Korpri Babel ingin me-
nyumbangkan darah bagi
mereka yang membutuhkan,”
kata Ketua Korpri Babel, Yan
Megawandi kepada wartawan
ditemui disela-sela aksi donor
darah.

Asisten Bidang Administrasi
Umum Sekretariat Daerah
Provinsi Babel, Darlan yang
juga turut sertra mendonorkan
darahnya memberikan apre-
siasi atas kegiatan ini.

Menurut dia, partisipasi

atau menkonsumsi obat-oba-
tan tertentu.

“Kemudian petugas donor
akan memeriksa kadar Hb dan
tekanan darah calon pendonor.
Setelah dinyatakan sehat, maka

selanjutnya donor darah dapat
dilakukan,”kata Andri.

Andri menyebutkan, dalam
aksi donor darah ini diseleng-
garakan atas kerja sama Korpri
Pemprov Babel, Dinas PU

Babel, PMI Provinsi Babel dan
PMI Kota Pangkalpinang.
Selain asisten administrasi
umum, aksi donor darah ter-
sebut  juga diikuti Pj Sekda
Babel, Yulizar. (nov/rls/10)

Upacara peringatan HUT Korpri ke-48 di halaman Kantor Wali Kota Pangkalpinang, Senin (2/12/2019). (foto:
hmspemkot)

HUT Korpri ke-48, Sopian Ajak PNS Rajut Persatuan
PANGKALPINANG -

Pemerintah Kota (Pemkot)
Pangkalpinang menggelar upa-
cara memperingati HUT Korps
Pegawai Negeri (Korpri) ke- 48
Tahun 2019 di halaman Kantor
Wali Kota Pangkalpinang,
Senin (2/12/2019). Upacara
dipimpin Wakil Walikota
Pangkalpinang, Muhammad
Sopian. Dia membacakan lang-
sung sambutan Presiden RI
Joko Widodo di hadapan pe-
serta upacara.

Dalam sambutan itu, Sopian
menyampaikan, segenap ang-
gota Korpri harus optimis me-
natap masa depan dan percaya
diri mengahadapi tantangan
kompetisi global.

“Kuncinya adalah kita mau
bersatu. Persatuan dan kesa-
tuan adalah pengikat kita untuk
menuju Indonesia maju. Tanpa
persatuan kemajemukan

negara kita, tidak akan menjadi
energi kolektif untuk mencapai
kemajuan,”ujarnya.

Katanya, Presiden Joko Wi-
dodo juga mengajak seluruh
anggota Korpri yang tersebar
diseluruh Indonesia menjadi
garda terdepan dalam merajut
persatuan, menjaga tali per-
saudaraan sebagai satu saudara
se-bangsa dan se-tanah air.

Dia menjelaskan, Indonesia
merupakan negara besar de-
ngan 17 ribu pulau, dengan
berbagai agama, suku, budaya
dan bahasa daerah yang bera-
gam. Indonesia adalah negara
ber-bhineka tunggal ika.

“Keberagaman ini adalah
kekuatan kita. Kemajemukan
adalah anugrah dari Tuhan
Yang Maha Esa kepada bangsa
Indonesia, yang harus kita jaga
dan rawat bersama-sama,”
ujarnya. (bum/10)

Stand OJK yang berada di Pameran Babel Fair 2019  siap melayani
masyarakat yang membutuhkan informasi keuangan (foto: antara)

OJK Buka Layanan Informasi SLIK di Babel Fair
PANGKALPINANG -

Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
turut berpartisipasi merayakan
HUT ke-19 Tahun Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel)  dengan membuka stand
di Babel Fair 2019 yang berlang-
sung hingga 4 Desember 2019,
di Alun-alun Taman Merdeka.

“Di Babel Fair kita memberi
layanan SLIK atau sistem
informasi layanan keuangan,”
kata Kepala Bagian Kemitraan
dan Pengembangan Ekonomi
dan Keuangan Daerah, Kantor
OJK Region 7 Sumbagsel, Lina
di Pangkalpinang, Senin.

Ia mengatakan, layanan SLIK
OJK menggantikan sistem
informasi debitur (SID) dengan

cakupan pelapor SLIK lebih luas
dan beragam meliputi lembaga
jasa keuangan dan lembaga non
jasa keuangan, serta memiliki
infrastruktur, teknologi dan
database yang lebih baik agar
informasi yang disampaikan
lebih lengkap, mudah dan cepat.

Manfaat SLIK bagi debitur,
mengetahui data kredit per-
bankan (data pokok, plafon
debitur, baki kredit, kualitas kredit,
bebas bunga, cicilan pembayaran
dan denda pinjaman).

SLIK juga memberi informasi
status agunan serta rincian
pinjaman kredit, mendorong
penerima kredit menjaga repu-
tasi kreditnya, mempercepat
waktu untuk memperoleh

persetujuan kredit dan nasabah
UMKM mendapat akses yang
lebih luas dari pemberi kredit.

Untuk mendapatkan infor-
masi SLIK ini, masyarakat yang
mengunjungi stand OJK cukup
membawa identitas asli (KTP)
saja untuk mengetahui track
record fasilitas kredit dan laya-
nan kredit yang ada di per-
bankan.

“Di stand kami, masyarakat
bisa mengecek apakah Dia punya
kredit macet atau tidak, dan ada
tidaknya orang lain menggu-
nakan namanya untuk pinjaman.
Jika ada mereka bisa minta
dihapus dari daftar itu,” ujarnya.

Selain itu, masyarakat juga
bisa bertanya informasi apa saja

KSPSI Prihatin Gaji Jurnalis Masih Rendah
dapatkan upah sesuai peraturan
berlaku.

“Ini pertanyaan besar dan aneh,
kenapa gaji kuli tinta ini masih di
bawah UMP. Mereka sebagai
corong pemerintah dan bisa me-
wawancarai pejabat, pengusaha
serta memperjuangkan aspirasi
masyarakat, namun mereka tidak
bisa menolong diri sendiri untuk
mendapatkan upah layak,” ujarnya
pula.

Ia menyarankan para kuli tinta ini
untuk membangun organisasi
secara terbuka maupun internal
untuk membangun kekuatan mem-
perjuangkan gaji yang layak sesuai
aturan berlaku.

“Kalau hanya mengandalkan
pemerintah daerah dan bantuan
orang lain untuk mendapatkan gaji
yang layak kecil kemungkinan,

karena selama ini pemerintah
daerah berasumsi upah yang
diterima pekerja di media massa ini
sudah layak,” katanya pula.

Menurut dia, hasil pengamatan

selama ini, wartawan memikirkan
dan memperjuangkan aspirasi or-
ang lain tetapi tidak bisa mem-
perjuangkan diri sendiri untuk
mendapatkan kehidupan yang

Mei 2020, Renovasi
Gedung PMI Rampung

PANGKALPINANG -
Renovasi gedung Palang Merah
Indonesia (PMI) Kota Pang-
kalpinang ditargetkan rampung
pada bulan Mei 2020 men-
datang. Hal tersebut diung-
kapkan Wakil Wali Kota Pang-
kalpinang sekaligus Ketua PMI
Pangkalpinang, Muhammad
Sopian.

Kepada wartawan, Senin (2/
12/2019), Sopian mengung-
kapkan, Gedung PMI Kota
Pangkalpinang dibangun dua
lantai dengan menggunakan
fasilitas yang lama karena masih
layak digunakan.

“Setelah renovasi selesai lang-
sung pindah dari tempat se-

mentara ke gedung baru. Karena
keterbatasan dana yang ada, kita
masih menggunakan fasilitas
yang lama dan masih layak
digunakan,”ungkap Sopian.

Dia mengatakan, saat ini be-
lum ada penganggaran fasilitas
PMI Pangkalpinang dan Pem-
kot Pangkalpinang akan fokus
untuk menyelesaikan revonasi
bangunan terlebih dahulu.

“Masalahnya bukan fasilitas
baru atau lama, yang penting
layak atau tidak. Pak Jusuf Kalla
saat kunjungan beberapa waktu
lalu sudah menilai, fasilitas PMI
Kota Pangkalpinang masih
layak digunakan,” jelasnya.
(bum/10)

BRI Terbitkan Kartu
Kendali Multi Fungsi
P A N G K A L P I N A N G -

Bank Rakyat Indonesia (BRI)
menerbitkan fuel card atau
kartu kendali yang dikhususkan
bagi pemilik kendaraan yang
mengkonsumsi bahan bakar
minyak (BBM) bersubsidi jenis
solar.

Kepala BRI, I Wayanasta me-
nyebutkan sejak lama memang
kartu kendali ini sudah diwa-
canakan namun belum berhasil
dan ia mengapresiasi komitmen
gubernur untuk menerapkan
kartu ini dengan dukungan
Pertamina, Kepolisian, Hiswana
Migas dan lainnya.

“Masalah ini sudah sejak lama
menjadi pemikiran Pemprov
Babel dan solusi sehingga dalam
layanan subsidi dapat terlayani
dengan baik,” kata I Wayanasta
saat launching fuel card di SPBU
Jalan Yos Sudarso Pangkal-
balam Pangkalpinang, Senin (2/
12/2019).

Dia menjelaskan, kartu ken-
dali digital ini berfungsi sebagai
uang elektronik, kelebihan bagi
pengusaha SPBU bisa langsung
masuk yang dari hasil penjualan
masuk ke rekening.

“Kalau manual terima uang
tunai, dihitung dan perlu waktu
ke bank setorkan baru tau saldo
berapa, dengan fuel card para
pengusaha bisa lihat langsung ber-
samaan juga akan lakukan pe-
nebusan ke Pertamina,” sebutnya.

Implementasi ini, tambah
Wayan, berkat dukungan dan
keinginan kuat gubernur dan
pemangku kepentingan, Per-
tamina, asosiasi kendaraan,
masyarakat dan SPBU.

Meskipun terbilang cepat,
namun ia optimis penerapan
kartu ini akan membuat pe-
nyaluran BBM bersubsidi tepat
sasaran.

“Fuel card ini dimulai dari
Pangkalpinang, selanjutnya
diharapkan ke seluruh wilayah
Babel dilakukan dengan

pengunaan edisi khusus kartu
dari BRI. Tahap pertama diper-
siapkan 20.000 Brizzi solar dan
selanjutnya pengadaan untuk
kebutuhan 900.000 BBM pre-
mium di awal tahun 2020
diharapkan setelah sepenuhnya
diterapkan penguna yang berhak
dapat lebih mudah dan nyaman
mengisi BBM,” katanya.

Penggunaan fuel card ini,
menurutnya melalui perjalanan
panjang, karena menyangkut
sosialisasi dan dalam mendaftar
pengusaha yang berhak perlu
komitmen kuat baik dari jaja-
ran pemprov dan kepentingan
terkait.

“Dengan kartu ini juga mam-
pu memberikan data kom-
prehensif sehingga pengawasan
dan evaluasi mudah dijalankan,
adanya perubahan-perubahan
transakai nontunai memberikan
kenyamanan dan kemudahan
pengusaha SPBU dalam menja-
lankan usahanya,” tandasnya.

BRI, lanjutnya berharap bisa
membantu apa kebutuhan para
pengusaha SPBU dan siap
bekerjasama khususnya dalam
kelancaran penyaluran BBM
bersubsidi atau non subsidi..

I Wayanasta menambahkan,
kartu kendali ini bisa diisi melalui
mobile banking, agen BRI link di
seluruh daerah, ATM dan bukan
hanya untuk membeli BBM. Jika
masyarakat Babel berkunjung ke
Palembang, katanya kartu ter-
sebut  bisa untuk bayar parkir,
belanja di toko, baik MRT se-
hingga multi fungsi.

“Saya menyambut baik
karena ini jalan yang ditetapkan
pemerintah untuk transaksi
secara nontunai. Atas inisiasi
yang kuat kami dari BRI punya
komitmen yang sama beri pela-
yanan terbaik kepada masya-
rakat dan tidak lagi harus pan-
jang antrean, padahal pemegang
kartu banyak kepentingan lain-
nya,” pungkasnya.(nov/10)

PANGKALPINANG - Konfederasi
Serikat Pekerja Seluruh Indonesia
(KSPSI) Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) menyatakan prihatin
gaji jurnalis masih rendah atau di
bawah upah minimum provinsi
(UMP), sehingga sulit dapat mening-
katkan kesejahteraan dan harkat
martabatnya.

“Seharusnya gaji yang diterima
wartawan ini di atas UMP kisaran
Rp4 juta hingga Rp7 juta tergantung
masa kerjanya, namun kenya-
taannya sebagian besar mereka
hanya menerima upah Rp1 juta ke
bawah,” kata Ketua KSPSI Provinsi
Kepulauan Babel Darusman Aswan,
di Pangkalpinang,belum lama ini.

Menurut dia, wartawan me-
rupakan pekerja berpendidikan,
berbeda dengan buruh hanya
mengandalkan otot untuk men-

layak. “Ini sangat lucu, wartawan
selalu membuat berita dan
menolong orang lain tetapi tidak
bisa menolong diri sendiri,” katanya
lagi. (antara)

tentang OJK dan apapun infor-
masi terkait industri keuangan.
“Para pengunjung boleh

bertanya informasi apa saja
tentang OJK ataupun industri
keuangan,” ujarnya. (antara)

Oktober, Ekspor Babel
Turun 24,92 Persen

PANGKALPINANG - Badan
Pusat Statistik (BPS) Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung (Babel)
mencatat nilai ekspor Babel pada
Oktober 2019 sebesar 103 juta
dolar AS atau turun 24,92 persen
dibandingkan bulan yang sama
tahun sebelumnya 137,2 juta dolar
AS, disebabkan turunnya ekspor
timah dan hasil perkebunan.

“Nilai ekspor komoditas timah
pada Oktober tahun ini turun 7,24
persen dan nontimah turun 59,27
persen dibandingkan bulan yang
sama tahun sebelumnya,” kata
Kepala BPS Provinsi Kepulauan
Babel, Dwi Retno Wilujeng Wahyu
Utami di Pangkalpinang, Senin.

Ia mengatakan ekspor Bangka
Belitung Oktober 2019 diban-
dingkan bulan sebelumnya turun
sebesar 6,85 persen. Penurunan
nilai ekspor didorong oleh turunnya
ekspor nontimah 18,19 persen.
Peran nontimah selama Januari-
Oktober 2019 mencapai 19,42
persen.

“Ekspor timah juga mengalami
penurunan 3,84 persen. Namun
demikian, peran timah masih mendo-
minasi ekspor hingga Oktober 2019
sebesar 80,58 persen,” ujarnya.

Menurut dia Singapura masih
menjadi negara tujuan utama

ekspor timah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung. Sekitar 52,50
persen ekspor timah pada Januari-
Oktober 2019 dikirim ke Negeri
Singa Putih ini.

“Jika dibanding Januari-Oktober
2018, ekspor timah ke Singapura
pada tahun ini meningkat sekitar
49,49 persen,” katanya.

Selanjutnya, India, Jepang, Ko-
rea Selatan dan Belanda berada
dalam lima negara tujuan utama
ekspor timah pada Januari-Oktober
tahun 2019. Peran keempat negara
berkisar antara 4,66 persen hingga
13,32 persen.

“Lima negara utama tujuan
ekspor timah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung berperan sebesar
88,47 persen,” katanya.

Sementara itu, ekspor nontimah
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
Januari-Oktober 2019 didominasi
oleh lemak dan minyak hewan/
nabati. Nilai ekspor lemak dan minyak
hewan/nabati akumulasi hingga
Oktober 2019 menjadi US$105,7
juta atau 46,07 persen dari jumlah
ekspor nontimah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung.

“Nilai ini menurun sebesar 13,80
persen dibandingkan periode yang
sama tahun sebelumnya,” ujarnya.
(antara)



Berkas Tak Diupload

BKPSDMD Gugurkan
Sejumlah Pelamar CPNS
 Tiga Formasi Kosong Pelamar
SUNGAILIAT - Pendaf-

taran CPNS di Kabupaten Bang-
ka sudah berakhir beberapa
waktu lalu. Saat pendaftaran
ditutup terdapat sebanyak 2.909
peserta yang mendaftar meng-
gunakan situs sscn.bkn.go.id.

Kabid Mutasi dan Kepe-
gawaian BKPSDMD Bangka,
Andi mengatakan setelah me-
nerima data, tim dari BKP-
SDMD Bangka langsung mela-

kukan verifikasi berkas, dimana
dari ribuan pendaftar ada se-
jumlah pendaftar yang dinya-
takan gugur.

“Jadi peserta yang tidak me-
lampirkan atau meng-upload
berkas sesuai ketentuan kita
anggap gugur dan didiskua-
lifikasi karena syaratnya harus
lengkap,” ungkap Andi kepada
wartawan, Senin (2/12/2019).

Menurutnya, ada beberapa

kasus yang ditemukan saat
verifikator melakukan seleksi
administrasi peserta CPNS dian-
taranya tidak terlampirnya
ijazah ataupun surat pernyataan.

“Ada beberapa yang tidak
lengkap, ijazah tidak terupload,
ada juga melamar formasi guru
tapi ijazahnya bukan guru, serta
tidak melampirkan surat per-
nyataan bahwa bersedia me-
ngabdi di kabupaten minimal
selama 10 tahun,” terangnya.

Meski pemerintah membe-

rikan waktu sanggahan selama
tiga hari, menurut Andi, waktu
tersebut bukan untuk me-
lengkapi berkas yang kurang.

“Jadi waktu sanggahan ini
bukan untuk melengkapi berkas
yang kurang tapi untuk melihat
lagi berkas yang sudah diupload.
Tim verifikator ini juga manusia,
siapa tau ada yang lengkap tapi
tim anggap tidak, jadi ini yang
disanggah,” jelas Andi.

Meskipun begitu pihaknya
belum tau kapan pengumuman

hasil seleksi administrasi CPNS
dan tes CAT (Computer Assisted
Test) diumumkan.

“Kita hanya mempersiapkan
diri saja untuk pengumuman-
nya, tapi kapan kami belum tau.
Kita masih menunggu info dari
pusat,” ungkapnya.

Dia juga mengatakan ada tiga
formasi yang kosong dan tidak
ada pendaftar sama sekali yakni
dokter spesialis anak, spesialis
penyakit dalam dan spesialis
kandungan.(mla/10)

Pemkab Bangka akan Berlakukan Retribusi Perikanan
SUNGAILIAT - Peme-

rintah Kabupaten Bangka  akan
memberlakukan retribusi hasil
perikanan guna meningkatkan
pendapatan daerah.

“Diberlakukan pungutan
retribusi sektor hasil perikanan
guna membantu meningkatkan
pendapatan daerah,” kata
Bupati Bangka, Mulkan di

Sungailiat, Senin.
Bupati mengatakan pertim-

bangan diberlakukannya pu-
ngutan hasil perikanan karena
sektor itu dianggap cukup
potensial dan berkelanjutan.

Menurutnya, pungutan retri-
busi jenis usaha itu berdasarkan
pada peraturan daerah yang
saat ini masih dalam tahap

persiapan rancangan peraturan
daerah (Raperda).

“Dalam penyusunan tersebut
kami melakukan dengan ber-
bagai kajian agar tidak me-
langgar ketentuan hukum di
atasnya serta tidak membe-
ratkan masyarakat,” kata bupati.

Bupati mengatakan opti-
malisasi retribusi dari berbagai

sektor diyakini mampu mem-
bantu percepatan pembangu-
nan daerah sesuai dengan pro-
gram yang direncanakan.

Dikatakan, untuk memak-
simalkan capaian pungutan
retribusi itu ke depannya akan
bekerjasama dengan pihak
Pelabuhan Perikanan Nusan-
tara (PPN) karena nelayan

melakukan kegiatan bongkar
muat hasil tangkapan di
kawasan itu.

“Selama lima tahun ke depan,
saya berusaha maksimal mewu-
judkan visi misi “Bangka Setara”
dengan cara mengembangkan
potensi daerah dan memper-
kuat kelembagaan serta kemi-
traan,” jelasnya. (antara)

RSUD Eko Maulana
Ali Optimis Raih

Gelar Madya
Aksi donor darah di Mako Lanal Babel di Belinyu, Senin (2/12/2019). (foto: Zuesty Novianty)

Polair Polres Bangka- TNI AL Kompak Donor Darah
SUNGAILIAT - Satpolair

Polres Bangka bersama anggota
Lanal Bangka Belitung (Babel)
kompak mendonorkan darah

dalam rangka Hari Armada RI
Tahun 2019. Aksi bakti sosial

ini dilaksanakan di Mako Lanal
Babel di Belinyu, Senin (2/12/

2019).
Kapolres Bangka, AKBP Aris

Sulistyono melalui Kasatpolair
AKP Elpiadi melalui pesan resmi,
Senin mengatakan, kegiatan bakti
sosial dengan donor atau me-
nyumbangkan darah bersama
TNI AL dapat meningkatkan
sinergitas kedua belah pihak.
“Setitik darah yang kita sumbang-
kan sangat berarti menyela-
matkan bagi masyarakat yang
membutuhkan,” jelasnya.

Dia mengajak seluruh lapisan
masyarakat untuk menyum-
bangkan darahnya dengan
suka rela demi kepentingan
bersama. Kegiatan dalam pe-
nguatan sinergitas Polair dan
TNI AL kata dia, kerap dilak-
sanakan diberbagai kegiatan
sosial dan terpadu lainnya.

Dikatakan, sebagaimana pe-
rintah langsung dari Kapolres
Bangka sebagai penanggung
jawab wilayah, agar Polri tetap
mengedepankan perlindungan
dan pengayoman kepada ma-
syarakat yang membutuhkan
seperti bantuan darah. “Ke-
giatan donor darah ini meru-
pakan kegiatan yang mulia
karena dapat menyelamatkan
nyawa seseorang,” katanya.

Dia mengimbau seluruh ma-
syarakat terutama di wilayah fungsi
kerjanya agar tetap menjaga ke-
amanan dan ketertiban dan segera
melaporkan kepihak kepolisian jika
terdapat ancaman gangguan
keamanan. (2nd/ant/10)

Direktur PDAM Tirta
Bangka, Suhendra

PDAM Tirta Bangka
Targetkan 1.000

Pelanggan Air Bersih
SUNGAILIAT - Pihak

manajemen PDAM Tirta
Bangka menargetkan 1.000
pelanggan air bersih hingga
akhir 2020 mendatang yang
tersebar di sejumlah kecamatan.

Direktur PDAM Tirta Bang-
ka, Suhendra di Sungailiat,
Senin, mengatakan sebanyak
1.000 pelanggan yang ditar-
getkan tersebut untuk me-
ningkatkan pendapatan peru-
sahaan dari penjualan air bersih.

“Saya optimis, target tersebut
dapat tercapai karena sejumlah
wilayah di kecamatan sudah
tersedia jaringan pipa PDAM
termasuk dukungan layanan
dari pengembangan Sistem
Penyediaan Air Minum
(SPAM), serta bertambahnya
permukiman penduduk,”
jelasnya.

Menurutnya, layanan SPAM
untuk pelanggan air bersih

terdapat di Kecamatan Riau
Silip, Kecamatan Pemali, Keca-
matan Puding Besar dan di
Kecamatan Bakam.

“Untuk memaksimalkan
pelayanan distribusi air bersih
ke pelanggan, kami tengah
berusaha mengajukan kerja
sama pemanfaatan waduk air
ber sih milik PT Timah,”
jelasnya.

Dia mengatakan hingga saat
ini jumlah pelanggan PDAM
Tirta Bangka mencapai 10,861
pelanggan dengan tarif dasar air
bersih sebesar Rp4.450 per
meter kubik.

“Kami terus melakukan
usaha peningkatan pelayanan
bagi pelanggan seperti layanan
mudah pembayaran tagihan
rekening air bersih yang dapat
dilakukan sistem online atau
melalui mitra bank yang
ditunjuk,” jelasnya. (antara)

BELINYU- Rumah Sakit
Umum Daerah (RSUD) Eko
Maulana Ali Belinyu optimis
dapat lulus penilaian akreditasi
dan meraih gelar Madya. Hal
tersebut dikatakan Dirut RSUD
Eko Maulana Ali, Aswin, Senin
(2/12/2019) saat diwawancarai
bangka.go.id.

“Kita tidak muluk-muluk
untuk bisa meraih predikat
Madya, karena sekarang pre-
dikat kita baru perdana,”
ujarnya.

Penilaian akreditasi yang
berlangsung selama 5 hari ter-
sebut menguji 5 Pokja melalui
3 indikator penilaian yakni,
manajemen, keselamatan pa-
sien dan indikator pelayanan di
rumah sakit.

“Teknis pelaksanaannya, ma-
sing - masing penilai akan
menguji 5 Pokja dari segi

manajemen, keselamatan pa-
sien dan indikator pelayanan,”
imbuhnya.

Ditambahkannya, hasil peni-
laian akan diumumkan paling
lambat 2 bulan pasca pelak-
sanaan.

Sementara itu, Kepala Dinas
Kesehatan, Then Suyanti MM,
menguraikan tim penilai berasal
dari Komisi Akreditasi Rumah
Sakit (KAS) Kementerian Kese-
hatan.

Dirinya berharap RSUD Eko
Maulana Ali dapat lulus akre-
ditasi dan mendapat edukasi
untuk menunjang mutu dan
kualitas rumah sakit tersebut.

“Harapan kita agar RSUD Eko
Maulana Ali ini dapat lulus akre-
ditasi, karena tujuannya adalah
kita ingin meningkatkan mutu
pelayanan kepada masyarakat,”
pungkasnya. (dinkominfotik)

3Berita Bangka
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 Kembangkan Lada Tumbuh Subur
 Serahkan Penghargaan ke Petani

4 Lintas Babel
RAKYAT POS - Selasa, 3 Desember 2019

Gubernur Berikan
Apresiasi Kepada Akian

PARIT TIGA - Gubernur
Bangka Belitung (Babel),
Erzaldi Rosman,  menyerahkan
penghargaan kepada Petani
Lada dalam Lomba Kebun
Sahang se-Bangka Belitung
Tahun 2019 yang berlangsung
di Desa Air Gantang, Keca-
matan Parit Tiga, Kabupaten
Bangka Barat.

Lomba yang diadakan Dinas
Pertanian Bangka Belitung,
Senin (2/12/2019) tersebut,
dalam rangka mendukung me-
ngembalikan kejayaan Lada
Bangka Belitung, yang telah
dimulai pada akhir Bulan April
2019.

Untuk Lomba itu, dime-
nangkan  Kusnadi Salim Tjen
alias Akian sebagai  juara 1
Lomba Kebun Sahang Se-
Bangka Belitung.

Gubernur Erzaldi pada ke-
sempatan itu, mengucapkan
selamat kepada Kusnadi Salim
karena telah berhasil menjadi
juara 1 di Lomba Kebun Sahang
se- Bangka Belitung itu.

“Kami mengucapkan selamat
kepada pemenang lomba yang

telah berusaha dalam mengu-
sahakan dan mengelola dengan
baik tanaman ladanya,”  ucap
Erzaldi.

Apresiasi juga disampaikan
Gubernur Erzaldi kepada
Akian atas usaha yang telah
dilakukan dalam mengem-
bangkan lada di lahan perke-
bunannya dengan baik, dan
tumbuh dengan subur bahkan
menghijau.

Gubernur Erzaldi berharap
agar Akian dapat membantu
masyarakat lainnya dalam pola
tanam Lada yang telah ia
lakukan, sehingga para petani
lainnya mampu bersaing dan
memberikan hasil lada yang
produktif.

Begitu pula dengan para
Petani di Bangka Belitung lain-
nya, ditekankan Erzaldi, untuk
menanam Lada dengan baik,
dengan begitu produktivitas
tanaman ladanya maksimal dan
memberikan jumlah produksi
lada yang dihasilkan meningkat.

Pesan terakhir orang nomor
di Bangka Belitung itu, kepada
para Petani Lada untuk belajar

lebih baik dan giat lagi, dengan
dipandu para penyuluh
pertanian lapangan yang ada di
wilayah masing - masing.

Kegiatan tersebut ditutup

Gubernur Erzaldi dengan
menyerahkan  penghargaan
kepada Petani Lada terbaik
dan penyerahan bantuan bibit
lada sebanyak  440 ribu batang

untuk 73 Gapoktan/Poktan,
Pupuk organik 320 ton,
junjung hidup  212 ribu batang
serta pupuk NPK 25 ton.
(sentosa/3).

Gubernur Erzaldi saat menyampaikan harapkan langsung kepada Akian yang berhasil meraih penghargaan
dalam Lomba Kebun Sahang se-Bangka Belitung Tahun 2019, agar membantu masyarakat  mengembangkan
tanaman Lada. (foto: ist/hmsprov).

Taruna Siaga se Bangka Belitung ketika mengikuti Apel Siaga di Dusun
Pejem, Kecamatan Belinyu, Kabupaten Bangka. (foto: ist/wahyono).

Kepala UPTD Kesatuan Pengelolaan Hutan Produksi (KPHP) Gunung
Duren Nurdiansyah foto bersama disela-sela penyerahan bibit buah kepada
Kelompok Tani dan Masyarakat. (foto: istimewa).

KPHP Gunung Duren
Serahkan Bibit Buah
GANTUNG - Dinas

Kehutanan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung melalui KPHP
Gunung Duren kembali
menyerahkan bibit tanaman
buah kepada  kelompok tani
dan masyarakat Desa Dendang
yang merupakan salah satu
penerima bibit tanaman buah
di Belitung Timur.

Bibit tersebut diserahkan
langsung oleh Kepala UPTD
Kesatuan Pengelolaan Hutan
Produksi (KPHP) Gunung
Duren Nurdiansyah (Anca),
Senin (02/12/2019).

Adapun bibit tanaman yang
diserahkan sebanyak 4.152,
antara lain Durian Namlung,
Mangga, Jambu Kristal, Jambu
Madu Rambutan, Jeruk Sunkist,
dan Nangka. Penyerahan bibit
tanaman buah tersebut disebar
untuk 3 Kecamatan dan  15
Desa yang ada di Kabupaten
Belitung Timur.

Kepala UPTD KPHP Gu-
nung Duren, Nurdiansyah
mengatakan, bibit tanaman
buah yang dibagikan ini,
merupakan varietas unggul
yang memang dicanangkan
melalui program Dana Bagi
Hasil dan Reboisasi Hutan dan
Lahan (DBH-DR). “Apa yang
sudah kami serahkan ini dapat
ditanam dan dirawat dengan
sebaik-baiknya,” ujar Anca.

Selain itu, kami juga me-
nyediakan bibit tanaman hutan
lainnya yang dapat diambil
masyarakat di areal persemaian

kami yang berada di Desa
Lilangan. Seperti Kepang
(Gaharu), Kopi, Sengon, Jambu
Mente dan Petai. Ini semua Gratis
dan tidak dipungut biaya apapun,
masyarakat sudah mau menanam
dan merawat pun sudah
merupakan sebuah harga dan
kebanggaan untuk kami yang
terbayarkan,”  tambah Anca.

Dijelaskannya, tujuan dari
Program DBH-DR ini, selain
untuk menghijaukan lahan di
lingkungan sekitar juga dapat
memberikan nilai ekonomis
bagi masyarakat ketika tana-
man tersebut sudah berbuah.

Mari sama-sama kita jaga
hutan kita dan hijaukan ling-
kungan kita, sehingga kedepan
anak cucu kita masih bisa me-
rasakan, menikmati dan tahu
akan pentingnya hutan bagi
kehidupan,â€  ajak Anca.

Kepala Desa Dendang, Erwin
mengapresiasi akan program
penyerahan bibit tanaman buah
ini. “Program ini sangat membantu
kami khususnya masyarakat,
sehingga dengan bantuan bibit ini
bisa menambah pemahaman
masyarakat akan kepedulian
lingkungan,” ungkap dia.

â€œSedangkan untuk proses
distribusi bibit ini, akan kami
serahkan sebagian kepada
masyarakat, kelompok dan
sebagian akan kami tanam di
fasilitas umum yang ada di desa
seperti PAUD, tempat wisata
dan Balai Desa,â€  tutur Erwin.
(rell/kmf/3).

Cegah Stunting, Pemprov
Bentuk Tim Khusus

PANGKALPINANG - Sebagai
bentuk komitmen dalam menangani
stunting, terutama mencegah dan
menurunkan kasus stunting, Peme-
rintah Provinsi (Pemprov) Kepu-
lauan Bangka Belitung membentuk
tim khusus, yang diketuai oleh
wakil gubernur.

Hal ini diungkapkan oleh Kepala
Dinas Kesehatan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung saat membuka
Pertemuan Monitoring Evaluasi
Pelaksanaan Konvergensi Perce-
patan Penurunan Stunting di Kabu-
paten Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung yang diselenggarakan di
Hotel Swiss Bell belum lama ini.

Tim penurunan stunting ini sudah
menyelenggarakan beberapa ke-
giatan yang terkoordinasi meli-
batkan lintas program dan lintas
sektor terkait,â€  jelas Mulyono.

Untuk memastikan keterlibatan
lintas sektor dalam pelaksanaan
aksi integrasi tersebut, lanjut
Mulyono, tim sebaiknya menyusun
jadwal kerja serta memasukkan
agenda pemantauan kemajuan
pelaksanaan aksi integrasi pada
rapat koordinasi reguler.

Manfaatkan media sosial atau
sarana lainnya untuk berkomu-
nikasi dan berkoordinasi. Tugaskan
tim teknis pelaksana untuk mela-
porkan kemajuan tindak lanjut
sesuai kebutuhan,â€  lanjutnya.

Lebih lanjut, Mulyono mengata-
kan, prevalensi stunting di Indone-
sia selama sepuluh tahun terakhir
menunjukkan tidak adanya peruba-
han yang signifikan. â€œHal ini
menunjukkan bahwa masalah
stunting perlu ditangani segera.
Hasil Riset Kesehatan Dasar
(Riskesdas) 2018 menunjukkan
30,8 persen atau sekitar tujuh juta
balita menderita stunting,â€
ungkap Mulyono.

Prevalensi balita stunting di
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
berdasarkan hasil Riskesdas 2018
sebesar 23,37 persen. Dan ini
menurun dibandingkan dengan
Riskesdas 2013, yaitu dari 28,66
persen. Kabupaten dengan stunt-

ing tertinggi berdasarkan Riskesdas
2018 adalah Kabupaten Bangka
Barat,  yaitu 33,27 persen, jelasnya.

Upaya penurunan stunting akan
lebih efektif jika dilakukan secara
terintegrasi atau terpadu, meliputi
intervensi gizi spesifik dan sensitif,
tegas Mulyono.

Sementara Kepala Bidang Kese-
hatan Masyarakat Dinas Kesehatan
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung,
Bahuri menjelaskan bahwa penu-
runan stunting penting dilakukan
sedini mungkin untuk menghindar
dampak jangka panjang yang merugi.

Penurunan stunting menitik-
beratkan pada penanganan penye-
bab masalah gizi. Faktor yang
berhubungan dengan ketahanan
pangan, khususnya akses terhadap
pangan bergizi. Lingkungan sosial
juga berpengaruh, terutama terkait
dengan praktik pemberian makanan
bayi dan anak. Tidak lepas juga
kesehatan lingkungan, yang meliputi
tersedianya sarana air bersih dan
sanitasi,â€  tuturnya.

Menurutnya, untuk mencapainya,
perlu dilakukan aksi konvergensi
program percepatan pencegahan
stunting. â€œHal ini bertujuan untuk
menunjang perencanaan dan pe-
nganggaran berbasis data dan
informasi guna meningkatkan kese-
suaian pengalokasian program
kegiatan dari berbagai sumber pen-
danaan dan meningkatkan efektivitas
pelaksanaan intervensi, jelasnya.

Semoga pertemuan ini dapat
menjadi sarana untuk membahas
kemajuan pencapaian pelaksanaan
konvergensi penanganan stunting
di kabupaten/kota di Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung dan
mendiskusikan kendala serta
mengupayakan permasalahan
yang ada,â€  harap Bahuri.

Adapun tim pusat yang terlibat
antara lain dari Direktorat Sinkro-
nisasi Urusan Pemda III Direktorat
Jenderal Bangsa Kementerian Dalam
Negeri,  Badan Litbang Kesehatan
Masyarakat Kementerian Kesehatan,
dan Direktorat Gizi Masyarakat
Kementerian Kesehatan. (rell/kmf/3).

175 Taruna Siaga Babel Bakti
Sosial di Pejem

BELINYU - Sebanyak 175
Taruna Siaga Bencana se-Bang-
ka Belitung (Babel), mengikuti
Apel Siaga dan Bakti Sosial
(Baksos) Tagana Provinsi Babel
yang dilaksanakan pada 30
November hingga 1 Desember
2019, di Dusun Pejem, Desa
Gunung Pelawan, Kecamatan
Belinyu, Kabupaten Bangka.

Bakti Sosial ini, diharapkan
menjadi agenda rutin yang
dapat memupuk kekompakan
dan meningkatkan kemam-
puan tiap relawan serta me-
nambah kepedulian dan kepe-
kaan terhadap situasi ataupun
masalah sosial yang ada dan

bervariasi di setiap daerah.
Kepala Dinas Sosial Babel,

Aziz Harahad dalam kesem-
patan itu mengatakan, kegiatan
ini dilakukan untuk memompa
semangat anggota Tagana.
Segala sesuatu akan menjadi
pahala ketika pengorbanan
mereka diaplikasikan dalam
tiap-tiap kegiatan sosial,â€
ujarnya.

Terpisah, Edy Laksamana
selaku Kabid Perlindungan dan
Jaminan Sosial Dinas Sosial
Provinsi Babel mengatakan,
rangkaian kegiatan Baksos
Tagana ini, meliputi Tagana
Masuk Sekolah di SD Negeri 21

Dusun Pejem,  penanaman
pohon disekitar pantai seba-
nyak 1.000 bibit, pembangunan
fasilitas WC umum yang didu-
kung  CSR PT. TIMAH Tbk.

Selain Baksos, lanjut dia,
kegiatan ini juga dimeriahkan
lomba antar kontingen Tagana
seperti lomba yel-yel, lomba
shelter dan lomba kerapian
kebersihan tenda.

Pada Bakti Sosial kali ini,
disebutkan Edy, juga mem-
berikan bantuan logistik ben-
cana seperti lauk pauk siap saji,
family kits, food ware, seragam
sekolah kepada masyarakat
Dusun Pejem. (vip/wyn/3).

Pemkab Bangka Barat Gelar
Pelatihan Seni Baca Al Quran

MUNTOK - Pemerintah
Kabupaten (Pemkab) Bangka
Barat, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung menggelar
pelatihan seni baca Al Quran
dan pemahaman isi kitab suci
kepada para hafidz dan
hafidzah.

“Pelatihan ini merupakan
salah satu upaya pemerintah
dalam pembinaan para calon
peserta MTQ tingkat provinsi
agar mereka bisa meraih pres-
tasi terbaik dan mengharumkan
nama daerah,” ungkap Bupati
Bangka Barat,  Markus di
Muntok, akhir pekan kemarin.

Pelatihan dilaksanakan Pem-
kab melalui Bagian Kesra dan
Sosial Kemasyarakatan diikuti

sebanyak 60 orang peserta yang
terpilih dari hasil seleksi MTQ
tingkat kabupaten.

Kegiatan bertujuan untuk
meningkatkan pengetahuan
dan keterampilan sumber daya
manusia khususnya di bidang
seni baca dan pemahaman isi
kitab suci Al Quran.

Menurut Markus, kegiatan
pembinaan dan pelatihan ini
menjadi media efektif untuk
melahirkan insan pembangu-
nan di Bangka Barat berka-
rakter nasionalis-religius.

“Kami harapkan pelatihan
dan pembinaan ini dapat men-
dorong kualitas para qori’ dan
qori’ah serta mental anak-anak
menjadi semakin kuat agar

nantinya saat pelaksanaan
MTQ Provinsi Babel 2020 di
Belitung Timur, Bangka Barat
mampu bersaing dengan
daerah lain,” katanya.

Pelatihan secara rutin juga
perlu dilakukan dengan meli-
batkan para praktisi yang
berkompeten di bidangnya
untuk meningkatkan kemam-
puan dan keterampilan para
peserta.

“Kami berharap mereka
serius mengikuti kegiatan dan
bisa menerapkan pengalaman
yang diperoleh agar semakin
baik dan bermanfaat pada saat
lomba maupun dalam kehi-
dupan sehari-hari,” pungkas-
nya. (ant/3).
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Jeki Terus Lengkapi
Fasilitas Pasar Suka Damai

kumuh, bahkan beberapa war-
ga pernah terjatuh di jalan
dekat jembatan kayu. Saya
melihat kondisi pasar yang tidak
layak ini,  membuat saya
mencoba memberikan ruang
bagi pedagang yang layak,
fasilitas yang lengkap, listrik, air,
toilet, sanitasi pembuangan
yang baik, parkir yang luar serta
ada CCTV sebagai pengaman.

Bagi pedagang baru, saya pun
belum mau menarik uang sewa
hingga jualan nanti stabil.
Mungkin hingga 3 – 6 bulan
lebih kedepan belum kita pu-
ngut sewa tempatnya, kalau
pedagang sudah penuh dan
penjualan stabil, pembeli sudah
banyak baru kita lakukan pu-
ngutan sewanya,” ujar Jeki.

Inisiatif Jeki dan adiknya Deka
mendapat apresiasi dari Ketua
Pedagang Kaki Lima Toboali
Junaidi. Ia sangat mendukung
program peremajaan Pasar
Suka Damai yang diinisiasi Jeki.

“Saya sangat mendukung
peremajaan pasar, ke tempat
yang lebih layak, fasilitas pasar
yang lengkap, pedagang dan
penjual pun akan lebih senang
berjualan dan belanja di sini.

Tempatnya bersih, lapak
yang cukup luas, lahan parkir
yang luas, air, listrik. Saya
himbau kepada pedagang un-
tuk pindah ke lokasi yang baru.

Insya Allah dengan tempat
yang baru ini transaksi akan
lebih sehat dan aman, ekonomi
masyarakat akan meningkat,”
pungkas Junaidi. (raw/3)

KPA Belitung Targetkan “Zero Infection” HIV/AIDS
BELITUNG - Komisi Pe-

nanggulangan AIDS (KPA)
Kabupaten Belitung, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
menargetkan “zero infection”
atau tidak ditemukannya pen-
derita baru HIV/AIDS di dae-
rah itu pada tahun 2020.

“Kami memang ada langkah

untuk menuju ke “zero infec-
tion” atau tidak ada ditemu-
kannya penderita baru HIV/
AIDS tersebut,” kata Sekretaris
KPA Kabupaten Belitung, Ros-
maida Simamora di Tanjung
Pandan, Senin (2/12/2019).

Menurut dia, sepanjang tahun
2009 hingga 2019 tercatat seba-

nyak 255 penderita HIV/AIDS
di daerah itu, laki-laki sebanyak
149 orang dan wanita 106 orang
kemudian 63 penderita HIV/
AIDS meninggal dunia. “Pada
Oktober 2019 kami juga me-
nemukan empat orang penderita
baru HIV positif dengan jenis
kelamin laki-laki,” ujarnya.

Menurut dia, pihaknya terus
mengoptimalkan sosialisasi pen-
cegahan dan penularan HIV/
AIDS dengan mengunjungi lokasi
Tempat Hiburan Malam (THM),
kafe-kafe, komunitas, dan se-
kolah di daerah itu. “Penderita
HIV/AIDS rata-rata masih dalam
usia produktif yakni usia 20

sampai 49 tahun,” jelasnya.
Ia menyebutkan, kesadaran un-

tuk memeriksakan diri dari HIV/
AIDS juga rendah, karena masih
ditakuti rasa stigma masyarakat.
“Jadi penularan HIV/AIDS ini
seperti puncak gunung es di atas
sedikit namun di bawah masih
banyak,” tambahnya. (ant/3)

Jeki foto di Pasar Suka Damai yang telah tertata
rapi dengan fasilitas lengkap seperti  air, listrik
PLN, sanitasi hingga toilet. (foto: dedy)

Yuslih Luncurkan
Inovasi Pelayanan

Publik Sigesite PIS-PK

Bupati Beltim, Yuslih Ihza foto bersama disela-sela peluncuran Program
Inovasi Pelayanan Publik Sistem Informasi Geografis Intervensi
Terintegrasi PIS-PK di Halaman Puskesmas Mengkubang, Senin, (2/
12/2019). (foto: istimewa)

DAMAR - Bupati Belitung
Timur (Beltim) Yuslih Ihza
meluncurkan Program Inovasi
Pelayanan Publik Sistem In-
formasi Geografis Intervensi
Terintegrasi (Sigesite) Program
Indonesia Sehat dengan Pen-
dekatan Keluarga (PIS-PK) di
Halaman Puskesmas Mengku-
bang, Senin, (2/12/2019).

Yuslih sangat mengapresiasi
inovasi Sigesite PIS-PK dari
Puskesmas Mengkubang yang
bisa membuat masyarakat lebih
mudah merujuk untuk berobat
ke Rumah Sakit Umum Daerah
(RSUD) Beltim.

“Aku sangat mengapresiasi
inovasi dari Puskesmas Meng-
kubang yakini Sigesite PIS-PK,
karena adanya inovasi ini mem-
buat masyarakat lebih mudah
merujuk untuk berobat ke
RSUD karena ada aplikasi yang
berbasis android,” ujar Yuslih.

Yuslih Mengharapkan Ino-
vasi yang digagas oleh Pus-
kesmas Mengkubang bisa di-
contoh oleh Puskesmas lain atau
bahkan bisa membuat inovasi
lain yang lebih baik lagi.

“Inovasi ini aku berharap
dapat dicontoh oleh puskesmas
lain atau bahkan bisa membuat
inovasi lain yang lebih baik lagi,
sehingga masyarakat Beltim
lebih mudah lagi untuk mene-
rima pelayanan,” harapnya.

Sementara itu, Kepala UPT
Puskesmas Mengkubang Ayu
Nilam Sari mengutarakan latar-
belakang inovasi Sigesite PIS-
PK ini berasal dari capaian
indikator yang rendah, tiga dari
12 indikator dari data PIS-PK
tahun 2017 dan 2018.

“Inovasi Pelayanan Publik
yang digagas oleh Puskesmas
Mengkubang ini namanya
Sigesite PIS-PK, sebenarnya
latarbelakangnya dari data PIS-
PK 2017 dan 2018 yang me-

miliki 12 indikator, dan ada tiga
indikator yang capaiannya
rendah yaitu TB Paru, Kese-
hatan Jiwa dan Hipertensi,
sehingga Dari situ Puskesmas
berpikir bagaimana cara capai-
an tiga indikator yang rendah
ini bisa meningkat,” jelas Ayu.

Ayu yang juga merupakan
Dokter Gigi ini menuturkan
manfaat dari inovasi Sigesite
PIS-PK yakini dalam waktu
panjang agar bisa mencapai
Indeks Keluarga Sehat dan
untuk jangka pendeknya bisa
memonipoling kasus-kasus bari
di masyarakat.

“Manfaat dari inovasi ini
untuk jangka panjangnya untuk
mencapai Indeks Keluarga Sehat
(IKS) dan jangka pendeknya
bisa memonipoling kasus baru,
karena kalau penyakit TB Paru
ini kan satu orang terkena TB
maka satu rumah harus diperiksa
dan juga tentangga-tetangganya
wajib diperiksa,” tuturnya.

Penuturan Khairani yang
merupakan Kader Sigesite PIS-
PK menjelaskan program ino-
vasi ini dinilai sangat membantu
dan memudahkan masyarakat
terutama masyarakat Keca-
matan Damar.

“Selama yang sudah kami
jalani ini, pasien yang kami
kunjungi merasa terbantu dan
dimudahkan baikpun itu dari
TBnya, jiwa maupun hiper-
tensinya,” ungkapnya

Khairani juga mengharapkan
program inovasi Sigesite PIS-PK
ini tidak hanya di Puskesmas
Mengkubang saja melainkan
bisa diikuti oleh Puskesmas lain.

“Kedepannya Sigesite PIS-PK
ini tidak hanya di Puskesmas
Mengkubang saja tetapi Pus-
kesmas yang lainnya bisa me-
ngikuti karena memang program
ini sangat memudahkan masya-
rakat,” imbuhnya. (yan/kmf/3)

Peringati HUT KORPRI & Hari
Bhakti PU

ASN Pemprov Sumbang
60 Kantong Darah

PANGKALPINANG – Pelaksanaan
aksi sosial berupa Donor Darah yang
diselenggarakan Pemerintah Provinsi
Kepulauan Bangka Beli tung dalam
rangka memperingati HUT Korpri Ke-48
dan Hari Bhakti PU Ke-74 Tahun 2019,
berjalan lancar dan sukses.

Kegiatan yang dipusatkan di Ruang
Transit Kantor Gubernur Bangka Belitung,
di Air Itam, Pangkalpinang, Senin (2/12/
2019), bekerja sama dengan Palang
Merah Indonesia (PMI) Provinsi Bangka
Belitung dan PMI Kota Pangkalpinang,
Aparatur Sipil Negara baik yang ada di
lingkup Pemprov Bangka Bel itung
maupun ASN dari Instansi Vertikal Bangka
Belitung, berhasil menyumbangkan
sebanyak 60 kantong darah.

Ketua PMI Bangka Belitung, Abdul
Fatah melalui Ketua Bidang Donor Darah
PMI Bangka Belitung dr Andri Nurtito
mengaku bersyukur aksi donor yang
hanya berjalan setengah hari itu mampu
mengumpulkan 60 kantong darah
dengan rincian masing-masing Golongan
Darah A sebanyak 22 kantong, Golongan
Darah B sebanyak 22 kantong, Golongan
Darah AB sebanyak 3,  dan Golongan
Darah 0 sebanyak 23 kantong.

Andri menjelaskan, donor darah
memberikan keuntungan bagi pendonor.
“Yang donor darah ini sebenarnya
mendapatkan keuntungan, karena darah-
nya di-screening. Sehingga jika ditemukan
kandungan-kandungan yang tidak se-
mestinya, dapat diketahui,” katanya.

“Untuk pendonor, tentu saja harus
dalam kondisi  sehat dan tetap ki ta

konfi rmasi  secara fis ik dengan pe-
meriksaan laboratorium sederhana yang
mencakup nadinya, detak jantung, kadar
sel darah merah, riwayat penyakit dan
juga riwayat minum obat,” urai dr Andri
yang juga menjabat Direktur RSJ Bangka
Belitung itu.

Donor darah sebanyak 350 cc,
di tambahkan dia, dapat d ilakukan
kembali setelah 3 bulan. “Donor darah
menyehatkan, karena membuat sirkulasi
darah menjadi lancar, sehingga kerja
jantung tidak terlalu berat,” imbuhnya.

Terpisah, Pj. Sekda Bangka Belitung,
Yulizar, yang juga berpartisipsi dalam
aksi donor darah HUT KORPRI dan Hari
Bhakti PU Tahun 2019 tersebut, meng-
himbau para ASN untuk rutin men-
donorkan darah.

“Kita menghimbau bagi  kawan-
kawan yang bisa mendonorkan da-
rahnya untuk dapat menjadi pendonor,
agar persediaan darah di PMI cukup,
dan dapat membantu mereka yang
membutuhkan. Semoga KORPRI tetap
jaya,” harap Yulizar. Sebelumnya, Ketua
KORPRI Provinsi Bangka Belitung, Yan
Megawandi mengatakan, KORPRI
Bangka Bel itung ingin memberikan
manfaat lebih bagi masyarakat.

“Sebagai salah satu rangkaian acara
memperingati HUT KORPRI, melalui aksi
donor darah ini. Kita ingin agar KORPRI
dapat memberikan lebih banyak manfaat
bagi masyarakat. Tidak hanya itu saja,
Sabtu nanti juga akan ada bazar dan
senam,”  ungkap Yan mantan Sekda
Bangka Belitung itu. (rell/ernawati/3)

Sanem Pantau Daerah Rawan Banjir
TANJUNGPANDAN - Men-

jelang musim hujan tiba, Bupati
Belitung, Sahani Saleh melakukan
pemantauan di sejumlah tempat yang
biasanya rawan banjir. Sahani Saleh,
menelusuri beberapa saluran drainase
yang ada di wilayah Tanjungpandan,
seperti Kampung Parit dan Kampung
Amau, Senin (2/12/2019).

Hal itu dilakukan, untuk melihat
langsung debit air, luasan dan ke-
dalaman saluran air saat ini. Selain itu,
yang paling penting ialah menganti-
sipasi terjadinya penumpukan sampah
di sekitar aliran sungai.

Dari pantauannya, pria yang akrab
disapa Sanem itu, masih mendapati
beberapa saluran yang dipenuhi de-
ngan sampah. “Ya, masih ada tum-
pukan-tumpukan sampah, dan se-
lokan air yang penuh dengan sampah-
sampah,” kata Sanem usai meninjau
beberapa drainase.

Sanem menghimbau kepada pe-
rangkat kelurahan, agar segera mem-
bersihkan tumpukan sampah yang ada
di aliran air. Karena, jika hujan turun
hal itu bisa sangat mempengaruhi
terjadinya banjir. Dikarenakan terjadi-
nya penyumbatan pada setiap saluran.

“Dan sudah kita sampaikan juga kepada
pak RT, lurah dan masyarakat untuk
tolong yang kurang bersih, segera ber-
sama-sama kita bersihkan,” ujar Sanem.

Disamping itu, dia menyebutkan

 Fasilitas Parkir, Toilet, Listrik dan Air
 Ajak Pedagang Pindah ke Tempat Baru

TOBOALI – Kondisi Pasar
Suka Damai yang terkesan ku-
muh dan tidak tertata rapi mem-

buat Jeki dan Deka membangun
Pasar Tradisional permanen tak
jauh di kawasan tersebut. Ba-

ngunan seluas 18 x 36 meter itu,
telah dibangun kakak adik
tersebut sejak setahun lalu.

Meski belum ditempati, Jeki
terus melengkapi fasilitas ke-
butuhan Pasar Suka Damai
seperti kebutuhan air, listrik

PLN, sanitasi hingga toilet. Ia
telah menyiapkan 73 lapak di
bangunan ini, untuk para pe-
dagang yang akan menjual
dagangannya di sini.

“Pasar Suka Damai saat ini
tidak tertata rapi, terkesan

Pemkab Belitung Tetapkan Status Siaga
BELITUNG - Pemerintah

Kabupaten Belitung, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
menetapkan status siaga banjir
dan bencana alam karena dae-
rah itu memasuki musim peng-
hujan.

“Kami menetapkan status
siaga satu untuk banjir dan
bencana alam karena saat ini
telah datangnya musim hujan,”

kata Kepala Dinas Satpol PP
Kabupaten Belitung, Azhar di
Tanjung Pandan, Senin (2/12/
2019). Menurut dia, status
siaga satu tersebut diberla-
kukan selama tiga bulan men-
datang, mulai Desember, Ja-
nuari dan Februari, sebab pada
waktu tersebut curah hujan
cukup tinggi.

“Kami menyiagakan personel

di bidang penanggulangan ben-
cana dan sarana prasarana
evakuasi jika terjadinya ben-
cana banjir dan bencana alam
seperti “rubber boat” yang
terbaru,” ujarnya.

Pihaknya juga meningkatkan
patroli kebencanaan di wilayah
itu. “Jika terjadinya hujan de-
ngan intensitas tinggi dan lebih
dari satu jam, maka petugas

yang sedang piket akan turun
ke lapangan untuk memantau
kondisi,” ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Bidang
Penanggulangan Bencana Alam
Dinas Satpol PP Belitung, Abdul
Sani menyebutkan ada tiga
lokasi di wilayah itu yang rawan
terjadinya banjir.

“Lokasi rawan banjir yakni di
Kelurahan Kampung Damai,

Kelurahan Parit, dan Desa
Kembiri,” sebut dia.

Selain banjir, ia juga meng-
imbau masyarakat untuk me-
waspadai bencana alam lainnya
seperti tanah longsor dan angin
kencang. “Kalau potensi angin
kencang ada di wilayah Belitung
bagian utara namun untuk tanah
longsor potensinya kecil namun
ada,” imbuhnya. (ant/3)

Bupati Belitung, Sahani Saleh atau yang akrab di sapa Sanem menyusuri Drainase yang ada di wilayah seputaran Tanjungpandan
Kabupaten Belitung. (foto: dodi)

bahwa penanggulangan banjir telah
dilakukan dengan program Kotaku
(kota tanpa kumuh) yang merupakan
bantuan dari pemerintah pusat.

“Program Kotaku, kan itu sudah ber-
jalan. Tinggal kita yang menjaga ling-
kungan ini, agar tidak kumuh,” ungkap-
nya. “Dari program ini dibangunlah per-

baikan di aliran sungai, jalan setapak,
gorong-gorong dan lain sebagainya. Se-
hingga daerah ini sudah tidak lagi ka-
tegori kumuh,” pungkasnya. (dodi/3)
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KKP Prioritaskan Pengembangan
Budi Daya Udang Sistem Kluster

JAKARTA - Kementerian
Kelautan dan Perikanan (KKP)
memprioritaskan pengembang-
an budi daya udang dengan
sistem kluster yang dinilai juga
dapat membuat investasi terha-
dap komoditas tersebut dapat
lebih mudah karena terpusat di
satu kawasan.

“Budidaya udang berbasis
kluster merupakan bagian upa-
ya KKP dalam mengembang-
kan prinsip budidaya secara
bertanggung jawab dan ber-
kelanjutan,” kata Menteri
Kelautan dan Perikanan Edhy
Prabowo dalam rilis diterima di
Jakarta, Senin (2/12).

“Dengan prinsip kluster,
pengelolaan budi daya udang
dilakukan dalam satu kawasan
dengan manajemen teknis dan
usaha yang dikelola secara
bersama,” lanjutnya.

Menurut Edhy Prabowo,
tujuan dari prinsip kluster ter-
sebut adalah untuk memini-
malkan kegagalan serta dalam
rangka meningkatkan produk-
tivitas namun tetap bersifat
ramah lingkungan.

Menteri Kelautan dan Per-
ikanan juga menyatakan, pihak-
nya juga memiliki program
Pengelolaan Irigasi Tambak
Partisipatif (PITAP) yang di-
lakukan untuk meningkatkan
fungsi jaringan saluran irigasi
tambak milik pembudidaya
yang mengalami penurunan.

Dukungan infrastruktur itu,
ujar dia, akan meningkatkan
luas lahan tambak yang
terfasilitasi sumber daya air
yang baik, sehingga berdampak
terhadap peningkatan produksi
budi daya. Di samping itu,
PITAP akan mempermudah
aksesibilitas dan konektivitas
dalam pengembangan per-
ikanan budi daya.

“Kita ingin daya saing udang
kita naik dan target saya yakni
memperluas pasar dan me-
ningkatkan supply share kita di
pasar ekspor. Ini tantangan kita
ke depan,” katanya.

Oleh karena itu, KKP men-
dorong pemangku kepentingan
komoditas udang nasional un-
tuk konsisten dalam memenuhi
persyaratan nontariff barrier
melalui penerapan Indonesian

Good Aquaculture Practice
(IndoGAP).

Sebagaimana diketahui,
IndoGAP memuat cara budi
daya ikan yang baik juga cara
pembenihan ikan yang baik
guna menjamin keberlanjutan
pengembangan udang di
berbagai daerah di Indonesia.

“Pembudidaya diminta untuk
mulai menghindari penggunaan
induk atau calon induk udang
dari tambak untuk meng-
antisipasi sebaran penyakit,”
ucapnya.

Selain itu, penataan sistem
produksi diarahkan agar lebih
integratif dan efisien yakni
melalui pengembangan brood-
stock center, naupli center, baik
milik pemerintah maupun
swasta dengan menghasilkan
induk dan benur dengan per-

forma bagus.
Untuk mewujudkan hal

tersebut, lanjutnya, diperlukan
pembangunan sistem logistik
benur, sehingga para pembudi-
daya udang mendapatkan
benur berkualitas dengan harga
yang efisien.

Edhy juga mengimbau pela-
ku usaha untuk mengembang-
kan inovasi teknologi dengan
tetap mempertimbangkan daya
dukung lingkungan.

Sebagaimana diwartakan,
KKP terus mendorong pe-
ngembangan budi daya udang
jerbung dengan cara antara lain
memberikan bantuan dan pen-
dampingan kepada pembudi-
daya.

“Udang jerbung merupakan
komoditas yang tepat untuk
dikembangkan di Indonesia
karena ketersediaan induk
hampir tersedia di seluruh
wilayah perairan Indonesia,
sehingga memudahkan untuk
dilakukan pengembangan,”
kata Dirjen Perikanan Budi
daya KKP Slamet Soebjakto.

Menurut Slamet Soebjakto,
selain merupakan jenis udang
lokal asli Indonesia, secara
teknis komoditas ini mempu-
nyai potensi ekonomi yang lebih
menguntungkan dengan biaya
produksi usaha yang lebih efi-
sien serta lebih tahan terhadap
penyakit.
(ant)

Sri: 2020 7 BUMN Dapat
Penyertaan Modal Negara
JAKARTA - Menteri

Keuangan Sri Mulyani Indra-
wati memastikan pemberian
penyertaan modal negara
sebesar Rp18,7 triliun kepada
Badan Usaha Milik Negara
(BUMN) untuk meningkat-
kan kinerja pembangunan.

“Penyertaan modal negara
ini akan disertakan dalam
bentuk tunai dan non-tunai,”
kata Sri Mulyani saat mengikuti
rapat kerja dengan Komisi XI
DPR di Jakarta, Senin (2/12).

Sri Mulyani menjelaskan
penyertaan modal negara itu
akan diperuntukkan bagi tu-
juh BUMN dan satu penu-
gasan khusus untuk penguatan
neraca transaksi berjalan.

Ia menjabarkan BUMN
yang mendapatkan penyerta-
an modal negara tersebut
antara lain PT Sarana Multi-
griya Finansial (SMF) yang
memperoleh Rp2,5 triliun
untuk mendukung program
pembiayaan perumahan, khu-
susnya FLPP.

BUMN lainnya adalah PT
Hutama Karya (HK) yang
mendapatkan alokasi Rp3,5

triliun. Pemberian penyertaan
modal negara bagi BUMN
infrastruktur ini juga meru-
pakan kesinambungan dari
penyertaan modal negara yang
diberikan sejak 2015.

“Itu dimanfaatkan untuk
mendukung penyelesaian ruas-
ruas prioritas dari Tol Trans
Sumatera seperti Pekanbaru-
Dumai, Terbanggi Besar-Pema-
tang Panggang-Kayu Agung,”
kata Sri Mulyani.

Penyertaan modal negara
lainnya untuk Permodalan
Nasional Madani (PNM) sebe-
sar Rp1 triliun untuk menam-
bah modal perusahaan dalam
menyalurkan pinjaman kepada
UMKM dan koperasi.

Bagi PNM, penyertaan mo-
dal negara dapat membantu,
karena saat ini rasio utang
terhadap modal perusahaan
(DER) mencapai 8,9 kali se-
hingga perusahaan sulit mencari
modal.

Sri Mulyani menambahkan
penyertaan modal negara
selanjutnya diberikan kepada
PT Geo Dipa Energi sebesar
Rp0,7 triliun untuk mendu-

kung pemanfaatan energi
baru dan terbarukan.

PT PLN juga mendapatkan
penyertaan modal negara
sebesar Rp5 triliun untuk
percepatan program pem-
bangkit tenaga listrik ter-
utama di kawasan pedesaan
serta wilayah terluar, ter-
depan dan tertinggal.

PT Pengembangan Arma-
da Niaga Nasional (PANN)
juga mendapatkan penyerta-
an modal negara Rp3,76
triliun untuk mendukung
industri strategis bidang
maritim dan perkapalan.

Selain itu, PT Bahana Pem-
binaan Usaha Indonesia (BPUI)
mendapatkan penyertaan
modal negara sebesar Rp0,27
triliun untuk meningkatkan
kinerja industri asuransi.

Terdapat juga penyertaan
modal negara untuk penu-
gasan khusus, yaitu penguatan
transaksi ]berjalan sebesar
Rp1 triliun untuk mening-
katkan kinerja ekspor dan
menekan impor khususnya
impor migas.
(ant)

Asosiasi Vape Serukan Regulasi
JAKARTA - Rokok elektrik

atau biasa kita kenal dengan
vape, semakin berkembang
penggunaannya di Indonesia.
Saat ini terdapat sekitar 1,6 juta
pengguna vape di Indonesia.

Pada November 2019
BPOM mengajukan usulan
pelarangan penggunaan vape di
Indonesia karena dinilai meng-
andung bahan-bahan ber-
bahaya.

Menurut Ketua Asosiasi
Personal Vaporizer Indonesia
(APVI), Aryo Andrianto, pela-
rangan total terhadap vape
justru akan menghilangkan
fungsi kontrol yang akan
menyebabkan bermunculan
produsen yang tidak terawasi.

Selain itu menurut Aryo
sampai saat ini belum ada kajian
holistik terbuka yang meli-
batkan kedua belah pihak

tentang vape ini. “Memang
cairan untuk vape ini tidak
sepenuhnya aman tetapi jauh
lebih aman ketimbang rokok
konvensional,” kata Aryo.

Menurut Kemenkes Indo-
nesia yang dilansir di situs web
resmi mereka, terdapat lebih
dari 4.000 bahan kimia terdapat
di dalam rokok konvensional.
Ratusan di antaranya zat be-
racun dan sekitar 70 bahan di
dalamnya dapat menyebabkan
kanker.

Maka dari itu, menurut
Aryo, lebih baik membuat
regulasi yang ketat bukan
pelarangan. Jika vape dilarang
maka dikhawatirkan para
pengguna vape sekarang akan
kembali ke rokok konven-
sional.

“Kami dengan senang hati
akan bekerja sama dengan

pemerintah jika dilibatkan
untuk melakukan penelitian
sebagai dasar perumusan
keputusan nantinya,” kata
Aryo.

Di Inggris, vape sendiri diper-
lakukan sebagai alternatif untuk
mereka yang ingin berhenti
merokok. Dibarengi dengan
regulasi yang ketat, bahkan
Public Health England me-
ngatakan bahwa vape 95
persen lebih aman dari rokok
konvensional.

Aryo juga menjelaskan bah-
wa telah dicanangkan kode etik
yang telah disetujui oleh para
produsen vape. Isinya antara
lain tegas tidak menjual ke
konsumen di bawah usia 18
tahun, kebenaran isi sesuai
dengan yang tercantum di
kemasan, serta bersama-sama
menjaga ketat penyalahgunaan

bahan narkotika dalam pem-
buatan cairan vape.

Menurut Ketua Aliansi Peng-
usaha Penghantar Nikotin Elek-
tronik Indonesia (Appnindo)
Syaiful Hayat industri vape telah
menyerap puluhan ribu tenaga
kerja lokal, dan bahan pem-
buatannya adalah tembakau
lokal yang tidak diserap oleh
produsen rokok.

Selain itu, vape telah me-
nyumbangkan sekitar Rp700
miliar untuk cukai yang dise-
torkan. Angka tersebut muncul
karena vape dikenakan cukai
Hasil Pengolahan Tembakau
Lainnya (HPTL) sebesar 57
persen dan Pajak Pertambahan
Nilai (PPN) hasil tembakau 9,1
persen.

Dengan angka tersebut,
industri rokok elektrik dapat
menjadi industri baru yang
memiliki potensi pertumbuhan
yang besar. (ant)

Bandara Husein Pusat Penerbangan Pesawat Baling-Baling
JAKARTA - Bandara

Husein Sastranegara Bandung
akan dijadikan sebagai pusat
penerbangan pesawat turbo-
prop baling (turboprop/
propeller) untuk rute di dalam
Jawa, dan luar Jawa.

Direktur Utama PT Angkasa
Pura II Muhammad Awalud-
din mengatakan lokasi dan luas
kawasan Bandara Husein
Sastranegara sangat mendu-
kung untuk menjadi bandara
hub bagi penerbangan pesawat

turboprop/propeller.
“Kami akan menjadikan

Husein Sastranegara sebagai
bandara yang mendukung
operasional pesawat turboprop/
propeller dengan menghadir-
kan berbagai rute penerbangan,
baik itu berjadwal maupun
tidak berjadwal,” ujar Awa-
luddin.

Selain itu, PT Angkasa Pura
II juga mengupayakan agar
Bandara Husein Sastranegara
dapat optimal mendukung

penerbangan general aviation
untuk pariwisata dan lain
sebagainya.

Dia menambahkan bahwa
dengan menjadi hub pener-
bangan pesawat turboprop/
propeller  maka Bandara
Husein Sastranegara dapat
menjadi penghubung konek-
tivitas pariwisata nasional.

“Dengan menjadi hub pe-
nerbangan turboprop/propel-
ler, Bandung dapat menjadi
penghubung destinasi pariwisata

nasional,” katanya.
Selain menjadi hub pener-

bangan turboprop/propeller,
Bandara Husein Sastranegara
kedepannya juga diproyeksikan
menjadi pusat bengkel pesawat
atau MRO (maintenance,
repair, overhaul) bagi pesawat-
pesawat turboprop/propeller.

Saat ini PT Angkasa Pura II
tengah membahas secara inten-
sif terkait rencana pembangunan
kawasan MRO tersebut dengan
PT Dirgantara Indonesia.

“Kami ingin membangun
ekosistem pesawat turboprop/
propeller di Bandara Husein
Sastranegara, selain dapat sema-
kin mengoptimalkan armada
pesawat turboprop/propeller di
Indonesia, kami juga berharap
konektivitas nasional dapat
semakin luas khususnya ke
sejumlah daerah yang selama ini
masih belum terjangkau pener-
bangan,” katanya.

Sebagai hub turboprop/
propeller, Bandara Husein
Sastranegara akan mendukung
Bandara Kertajati di Maja-
lengka, Jawa Barat, yang fokus
melayani penerbangan pesawat
jet berbadan sedang (narrow
body) dan berbadan lebar (wide
body).

Sementara itu Bandara Kerta-
jati, Halim Perdanakusuma di
Jakarta dan Soekarno-Hatta
akan saling mendukung sehingga
setiap bandara tersebut dapat
beroperasi secara efektif dan
efisien serta optimal dalam
mendukung perekonomian dan
pariwata nasional.

“Melalui konsep multi-
airport system maka lalu lintas
penerbangan dan penumpang
akan terdistribusi dengan baik,
di mana keempat bandara
tersebut saling mendukung satu
sama lain,” kata Awaluddin.
(ant)



TNI/Polri Tembak Mati
Dua Anggota KKB Lanny

Balingga pada Minggu, (1/12)
malam. "Dari kontak senjata itu,
aparat TNI/Polri merebut satu
pucuk senjata jenis revolver dan
menewaskan dua anggota
KKB," ungkapnya.

Dua anggota KKB yang di-
tembak mati merupakan ke-
lompok pimpinan Puron Wen-
da yang selama ini beroperasi
di wilayah Lanny Jaya.

Kontak tembak terjadi se-
telah masyarakat melaporkan
pergerakan anggota kelompok
itu. "Setelah kontak sejata sejak
kemarin, terjadi lagi pada Senin
(2/12) pagi, pukul 07:00 WIT
sampai pukul 09.00 WIT,"
ujarnya.

Upaya penyisiran terhadap
anggota kelompok itu masih
terus dilakukan.

"Untuk memastikan mana-
kala ada korban yang me-
ninggal dunia ataupun luka-
luka dari aksi kontak senjata
sejak sore kemarin hingga
berlanjut pagi hari," katanya.

Diperkirakan evakuasi dua
jenazah akan dilakukan ke
RSUD Wamena di Kabupaten
Jayawijaya untuk identifikasi.

"Sementara ini kondisi ke-
amanan di wilayah teritorial
Kodim 1702 Jayawijaya ber-
langsung aman dan kondusif,"
tuturnya. (ant)

WAMENA - Personel ga-
bungan TNI dan Polri me-
nembak mati dua anggota ke-

lompok kriminal bersenjata
(KKB) di Kabupaten Lanny
Jaya, Provinsi Papua pada 1

Desember lalu.
Dandim 1702/Jayawijaya

Letkol Inf Candra Dianto di

Wamena, ibu kota Kabupaten
Jayawijaya, Senin, mengatakan
baku tembak terjadi di Distrik
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DPR Desak Pemerintah Serius Atasi Sampah Lautan
JAKARTA - Anggota Ko-

misi IV DPR RI Andi Akmal
Pasluddin mendorong peme-
rintah melalui Kementerian
Kelautan dan Perikanan (KKP)
dapat benar-benar menun-
taskan permasalahan sampah di
lautan Nusantara.

Akmal dalam keterangan
tertulis di Jakarta, Senin (2/12),
menyatakan bahwa bila Indo-
nesia mampu mengendalikan
sampah laut, maka akan me-
wujudkan dua tujuan sekaligus.

Politisi Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) itu memaparkan
dua tujuan tersebut adalah
memperbaiki ekosistem pantai
dan memproduksi energi dari
bahan baku sampah. Bila telah
tercapai demikian, lanjutnya,
maka dinilai juga akan menjadi
prestasi Indonesia di mata dunia
pada upaya mengatasi persoalan
lingkungan di laut.

"Laut ini sudah bisa bersih saja

terutama pantai-pantainya sudah
sangat bagus, apalagi bila mampu
sampahnya diubah menjadi
energi tenaga sampah, akan
menjadi prestasi yang luar biasa
di dunia internasional," katanya.

Ia mengingatkan bahwa ber-
dasarkan data Forum Ekonomi
Dunia, terdapat sekitar 150 juta
ton plastik di seluruh samudera
bumi ini. Menurut dia, bila
kegiatan penanganan sampah laut
ini serius ditangani lintas sektoral,
bukan hal mustahil Indonesia
mampu mengatasi persoalan
sampah, terutama sampah laut
sehingga juga akan mengem-
balikan kualitas ekosistemnya.

Sebelumnya, Menteri Ke-
lautan dan Perikanan Edhy
Prabowo mengatakan pihak-
nya menjajaki kerja sama de-
ngan Prancis dalam rangka
mengatasi sampah plastik di
laut, yang kini menjadi salah
satu permasalahan di kawasan

perairan baik nasional maupun
internasional.

Menteri Edhy ketika mene-
rima Dubes Prancis untuk Indo-
nesia Olivier Chambard di
kantor KKP, Jakarta, Kamis (28/
11), menekankan bahwa Indo-
nesia tengah memerangi sam-
pah plastik karena telah menjadi
penyumbang sampah ke laut

nomor dua di dunia.
"Kami tahu bahwa sum-

bernya itu bukan hanya dari
masyarakat pesisir tetapi juga
dari sampah rumah tangga
masyarakat umum yang akhir-
nya bermuara di sungai. Oleh
karena itu, kami sedang meng-
galakkan program mengatasi
persoalan ini," ucapnya. (ant)JAKARTA - Ketua umum Persaudaraan Alumni (PA) 212

Ustadz Slamet Maarif mengatakan organisasi tersebut terus
berupaya memulangkan Imam Besar Front Pembela Islam
(FPI) Habib Rizieq Shihab dari Arab Saudi ke Tanah Air.

"Upaya tersebut salah satunya dengan mendatangi
Kementerian Luar Negeri dan Kemenko Polhukam untuk proses
pemulangan beliau," kata dia pada kegiatan Reuni Akbar 212
di Jakarta, Senin (2/12).

Dari pertemuan tersebut Kemenlu dan Kemenko Polhukam
mengaku perlu mempelajari terlebih dahulu. Sela in itu,
rencananya Selasa (3/12) PA 212 juga mendatangi DPR RI
untuk membahas upaya pemulangan imam besar FPI.

PA 212 juga telah meminta penjelasan kepada Duta Besar
(Dubes) Arab Saudi termasuk sejumlah instansi di sana hingga
utusan Habib Rizieq Shihab yang mendatangi langsung namun
hal itu memang berkaitan dengan pemerintah Indonesia.

Lebih jauh, ia mengajak dan meminta seluruh umat Islam
agar terus mendoakan proses pemulangan Habib Rizieq Shihab
ke Tanah Air dapat segera terealisasi yang hingga kini masih
berada di Arab Saudi.

Secara umum, kata dia, agenda Reuni 212 berjalan dengan

lancar, aman, tert ib, damai  serta merekatkan nila i-nilai
persatuan anak bangsa. Terkait jumlah peserta diklaim juga
tidak jauh berbeda dengan agenda sebelumnya yang
diperkirakan mencapai satu juta orang.

Selain membahas upaya kepulangan Habib Rizieq Shihab,
Reuni 212 juga membahas isu dugaan penistaan agama yang
dilakukan oleh Sukmawati Soekarnoputri beberapa waktu lalu
yang membandingkan Presiden Soekarno dengan Nabi
Muhammad SAW.

Pada kesempatan itu, ia berharap pemerintah terutama
aparat kepolisian mengusut kasus tersebut hingga tuntas
dengan memanggil dan memeriksa Sukmawati yang juga
putri Presiden Soekarno.

Karena, jika hal itu tidak dilakukan maka dikhawatirkan
kepercayaan masyarakat terhadap penegak hukum akan
memudar. Oleh sebab itu, perlu ketegasan dalam menyikapi
kasus dugaan penistaan agama tersebut.

"Desakan proses hukum kepada aparat polisi ditujukan
agar kepercayaan masyarakat khususnya umat Muslim tidak
pudar. Oleh karena itu, Sukmawati Soekarnoputri harus segera
dipanggil dan diperiksa pihak berwajib," katanya. (ant)

PA 212 Terus Upayakan
Pemulangan HRS

Menko Polhukam:
Situasi Papua Aman

dan Kondusif
JAKARTA - Menter i Koordinator

Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan
Mahfud MD menjelaskan situasi di Papua
sejauh ini aman dan kondusif, dari hasil
kunjungannya ke Papua beberapa waktu
lalu. "Papua i tu kondusif sebetulnya.
Memang ada beberapa pelaku kekerasan
atau KKB di beberapa titik. Tetapi kan itu
beberapa, keci l lah," kata Mahfud di
Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta,
Senin (2/12).

Dalam kunjungannya i tu, mantan
Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) itu
berkeliling bertemu dengan banyak tokoh
dan perwakilan masyarakat di Papua.

Menurut dia, pertemuannya dengan
berbagai pihak terkait di Papua itu telah
mewakili masyarakat.

"Iyalah, mewakili masyarakat. Tidak
mewakili separatis," tegas Mahfud.

Mahfud kembali menegaskan kondisi
Papua secara umum baik dan ma-
syarakat juga sudah beraktivitas seperti
biasa. "Bagus Papua. Seluruhnya, saya

berkeli l ing di Kota Jayapura, aman,
masyarakat senang, seperti biasa saja,
duduk-duduk di pinggir jalan," katanya.

Sebelumnya, Mahfud bertolak ke
Papua untuk bertemu dengan berbagai
tokoh, menjelang tanggal 1 Desember
yang diperingati sebagai HUT Organisasi
Papua Merdeka (OPM).

Di antaranya, Mahfud berdialog dan
bertatap muka dengan para tokoh Papua
dalam forum komunikasi yang digelar di
salah satu hotel ternama di Distr ik
Jayapura Utara, Kota Jayapura, Sabtu
(30/11) pagi.

Para tokoh Papua itu, antara lain Ketua
NU Papua Tony Wanggai, Sekjen BMP
Papua Yonas Nussy, tokoh pegunungan
Briyur Wenda, tokoh perempuan Dorince
Mehue, Simon Kossay, dan Markus Giay
serta tokoh lainnya.

Selain itu, Mahfud juga bersilaturahim
dengan kader, pengurus HMI Jayapura,
dan KAHMI Provinsi Papua di Distrik
Abepura, Kota Jayapura. (ant)
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Jokowi Tegaskan Tak Ikut Campur
dalam MUNAS PARTAI GOLKAR

JAKARTA - Presiden Joko
Widodo menegaskan sikapnya
tidak ikut campur dalam
musyawarah nasional (munas)
Partai Golkar yang rencananya
akan berlangsung pada 4-6
Desember 2019 dengan agenda
pemilihan ketua umum.

“Itu urusan internal Golkar,
sebagai partai besar, saya kira
tidak mungkin bisa diintervensi
oleh menteri, pihak eksternal.
ya. (Isu intervensi) itu biasa
dalam politik, kalau Setneg
(Sekretariat Negara) bisa
intervensi Golkar, jagoan bener
Setneg,” kata Presiden Joko
Widodo dalam acara diskusi
dengan wartawan kepresiden-
an di Istana Merdeka Jakarta,
Senin (2/12).

Isu keterlibatan Menteri
Sekretaris Negara (Mensesneg)
Pratikno dalam munas Golkar
dihembuskan Fungsionaris DPP
Partai Golkar Syamsul Rizal.
Rizal mengatakan, setidaknya
ada tiga orang yang tengah
menekan pengurus DPD I,
DPD II, dan kepala daerah.
Orang tersebut disebut sebagai
pembantu Jokowi dan berusaha
mengalihkan suara partai
beringin kepada Airlangga
Hartarto selaku petahana.

“Kenal satu DPD (Dewan
Pimpinan Daerah Golkar) pun
tidak, kalau Seskab (Sekretaris
Kabinet), apa urusannya de-
ngan munas Golkar, urusan
internal partai?” tambah
Presiden.

Ia pun mengaku bila ingin
bicara dengan petinggi partai
pasti akan mengundang secara
terbuka.

“Kalau saya undang terbuka
kayak dulu. Berbicara menge-
nai negara kan? Urusan munas
urusan internal Golkar, kalau
misalnya ada menteri Pak Luhut
(Binsar Panjaitan), kan Pak
Luhut orang Golkar, Pak Agus
Gumiwang (Menteri Per-
industrian) orang Golkar, Pak
Zainudin Amali (Menteri

Pemuda dan Olahraga) orang
Golkar,” ungkap Presiden.

Presiden pun meminta agar
Partai Golkar dibiarkan untuk
memilih secara demoktratis
pemimpinnya.

“Biarkanlah Golkar secara
demokratis menentukan arah
ke depan pimpinannnya. Kita
tahu, sebagai partai besar,
penting sekali Golkar dalam
menjaga stabilitas politik
nasional, juga ikut berkontribusi
besar dalam pembangunan
nasional kita,” tambah Presiden.

Pratikno sendiri dalam acara
yang sama membantah dirinya
mengumpulkan DPD Golkar.

“Katanya saya mengum-
pulkan DPD, saya itu jangankan
mengumpulkan, jangankan

menelpon. Tahu ketua DPD
Golkar saja tidak, siapa ya ketua
DPD Golkar DKI? Siapa ya?
Saya enggak ada. Itu hoaks full,”
kata Pratikno.

Menjelang munas, kompetisi
sengit terjadi di antara dua
kandidat calon ketua umum
Partai Golkar yaitu Airlangga
Hartarto (Menteri Koordinator
bidang Perekonomian) dan
Bambang Soesatyo (Ketua
MPR).

Airlangga yang saat ini sedang
menjabat sebagai Ketum Partai
Golkar mengaku sudah
menawarkan jabatan kepada 3
dari 5 orang loyalis Bambang
Soesatyo (Bamsoet).

Tawaran jabatan tersebut,
menurut Airlangga, diketahui

pula oleh Ketua Koordinator
Bidang Perempuan, Pemuda,
dan Inovasi Sosial Partai Gol-
kar, Agus Gumiwang. Aguslah
yang menyimpan catatan lobi-
lobi ini.

Agus sendiri menjelaskan
Airlangga dan Bamsoet pernah
bertemu dan sepakat ada
pemberian jabatan kepada tiga
orang. Belakangan Bamsoet
menghubungi Agus untuk
meminta jabatan bagi dua orang
loyalisnya lagi.

Agus selaku Ketua Koor-
dinator Bidang Perempuan,
Pemuda, dan Inovasi Sosial
Partai Golkar mengatakan
Bambang Soesatyo atau Bam-
soet melanggar komitmennya
kepada Airlangga Hartarto jika

maju di pemilihan ketua umum
dalam munas.

Belakangan juga beredar
video yang menayangkan
dukungan Bamsoet kepada
Airlangga agar terpilih lagi
menjadi ketua umum.

“Memang (video itu) benar, itu
bukan fiktif, enggak dikreasi. Itu
kejadian sesungguhnya,” ungkap
Agus pada Kamis (28/11).

Sejauh ini, calon yang me-
nyatakan akan maju menan-
tang Airlangga Hartarto di
Munas Golkar adalah Bambang
Soesatyo, Indra Bambang
Utoyo, dan Agun Gunandjar.
Adapula nama-nama seperti
Ridwan Hisjam yang disebut-
sebut juga akan maju.
(ant)

Kubu Airlangga Minta
Kader Jaga Soliditas

JAKARTA - Barisan
pendukung Ketua Umum Par-
tai Golkar Airlangga Hartarto
meminta semua kader Golkar
di seluruh Indonesia menjaga
soliditas dan suasana kondusif
menjelang pelaksanaan munas
yang rencananya akan dibuka
pada Selasa (3/12).

Maka itu, Ketua Umum Sa-
habat Muda Airlangga Har-
tarto, Rudolfus Jack Paskalis,
mendorong semua pihak untuk
menahan diri dari gerakan-
gerakan yang tidak produktif,
apalagi ada pihak yang be-
rencana menggelar Munas
tandingan, tentu tidak sesuai
dengan semangat Munas yang
harusnya menjadi ajang
konsolidasi partai.

“Biarkan saja dinamika ber-
langsung tetapi jangan sampai
merusak partai dengan agenda-
agenda destruktif,”  kata Rudolfus
Jack Paskalis dalam keterangan
di Jakarta, Senin (2/12).

Jack menyampaikan Munas
Golkar 2019 harus dikawal
bersama agar sukses, aman,
demokratis dan damai. Munas
yang aman, demokratis, solid
dan damai merupakan perta-
ruhan wajah Partai Golkar,
bukan saja bagi organisasi partai
politik di Indonesia, tetapi bagi
seluruh masyarakat.

Ia pun mengingatkan semua
kader Golkar untuk tidak ter-
jebak dengan agenda politik
jangka pendek dengan me-
ngorbankan kepentingan partai
yang lebih besar.

“Saya rasa semua kader
Golkar sudah tahu bagaimana
susahnya untuk bangkit ketika
partai ini terbelah dan terpuruk.
Kami sekarang sudah susah
payah untuk bangkit maka

harus kami jaga bersama. Jangan
karena ambisi pribadi lalu
kepentingan partai dikorban-
kan,” katanya.

Momentum Munas X Partai
Golkar 2019, kata dia, meru-
pakan agenda strategis partai,
seluruh gagasan positif Partai
Golkar dituangkan dalam
rangka memberi kontribusi bagi
pembangunan nasional ber-
sama Presiden/Wapres Jokowi-
K.H. Maruf Amin.

Sebagai pendukung peme-
rintah, Partai Golkar harus ikut
serta menjaga stabilitas politik,
salah satunya memuluskan
agenda partai melalui munas.

“Kalau semua kader Golkar
ingin tetap bersama Presiden
Jokowi saya rasa arahan beliau
jelas agar Golkar mampu men-
jaga soliditas dan keutuhannya,”
kata Jack.

Ketua Jaringan Aktivis Muda
Partai Golkar tersebut mene-
kankan, “Jangan sampai ada
goncangan karena akan meng-
ganggu stabilitas politik nasional
dan tentu saja berdampak pada
efektivitas jalannya pemerin-
tahan Presiden Jokowi.

Terkait dengan dukungan
terhadap Airlangga sebagai
ketua umum petahana, Jack
berharap agar semua kader dan
pendukung tetap solid meng-
awal kemenangan Airlangga
saat munas.

“Sejauh ini kami sangat
optimistis Pak Airlangga akan
diberi kepercayaan penuh oleh
para ketua DPD I dan II.
Kendati demikian, kami tetap
ingatkan agar tetap solid, tetap
santun, jaga iklim munas dengan
baik, bangun narasi positif
untuk kejayaan partai Golkar,”
kata Jack. (ant)

Bamsoet: Partai Politik
Bukan Perusahaan

JAKARTA - Politisi Golkar
Bambang Soesatyo menekan-
kan partai politik bukan sebuah
perusahaan di mana para
kadernya digaji untuk bekerja,
sehingga kepemimpinan partai
tidak bisa dilakukan dengan
pendekatan kekuasan.

“Pendekatannya harus
berbeda, tidak bisa pendekatan
kekuasaan,” ujar Bamsoet di
Jakarta, Senin (2/12).

Bamsoet mengatakan atas
dasar itu maka dirinya bertekad
maju sebagai bakal calon ketua
umum Golkar dalam Munas
yang akan diselenggarakan 3-6
Desember 2019.

Ketua MPR RI itu menga-
takan telah menyerahkan
seluruh berkas pendaftaran
calon ketua umum, yang
dipersyaratkan dalam Munas.

Dia mengatakan dalam
memutuskan tekadnya maju

sebagai bakal caketum Golkar,
banyak rintangan yang diha-
dapi, namun dirinya tetap me-
mutuskan untuk maju bersaing
demi membawa Golkar
menjadi partai yang lebih baik
ke depan.

Sejak pendaftaran bakal
caketum Golkar dibuka Kamis
28 November 2019, sudah ada
sembilan nama tokoh Golkar
yang mengambil formulir
pendaftaran.

Sembilan nama itu yakni
Achmad Anama, Ridwan
Hisjam, Indra Bambang Utoyo,
Agun Gunandjar Sudarso,
Bambang Soesatyo,  Derek
Lopaty, Ali Yahya, Aris Manji
dan Airlangga Hartarto.

Mereka semua diberikan
waktu hingga Senin pukul 22.00
WIB untuk mengembalikan
berkas pendaftaran.
(ant)

Politisi PDIP Pertanyakan Motivasi Anies Hadiri Reuni 212

JAKARTA - Politikus Partai
Demokrasi Indonesia (PDI)
Perjuangan, Eva Kusuma
Sundari mempertanyakan
motivasi Gubernur DKI Jakarta
Anies Baswedan menghadiri
acara Reuni 212 di Silang
Monas, Jakarta, Senin (2/12),
dengan mengenakan pakaian
dinas.

Padahal, kata Eva, di Jakarta,
Menteri Pendayagunaan Apa-
ratur Negara dan Reformasi
Birokrasi (Menpan RB) Tjahjo
Kumolo sudah memberikan
larangan kepada ASN untuk
hadir di acara yang digelar di
Lapangan Monas, Jakarta.

“Memang disesali ya. Anies
memang bukan ASN, dia
political leader. Tapi harusnya
enggak pakai seragam ASN.
Mas Tjahjo kan sudah meng-
imbau ASN tidak terlibat. Tapi
ternyata dia pakai simbol ASN
untuk terlibat. Itu haknya sih,
tapi kan seharusnya ada tata

krama dan menghormati atur-
an Kemenpan RB,” ucap Eva.

Menurut dia, Anies sebagai
Gubernur DKI Jakarta adalah
simbol dari pemerintahan dan
pemimpin ASN. Oleh karena
itu, mestinya Anies bisa menaati
aturan dari Kemenpan RB.

“Beliau ini simbol ASN.
Karena begitu menjabat kan ya
dia kepala ASN juga,” ujarnya
menegaskan.

Eva juga menilai bahwa
kehadiran Anies sebagai bentuk
dukungan dan keberpihak-
annya terhadap kegiatan Reuni
212 itu. Padahal,  Wakil
Presiden Ma’ruf Amin sendiri
telah mengimbau agar acara
Reuni 212 tidak digelar oleh
kelompok tersebut.

“Tapi Anies malah hadir di
sana. Ini dia bertindak sebagai
politisi. Dia ingin menjaga
captive market untuk tujuan
entah menuntaskan jabatan
gubernur entah di masa datang.

Kita bisa baca lah. Enggak perlu
dianalisis. Dia tahu kalau ge-
rakan itu kan yang men-
jatuhkan Ahok sehingga dia
menang di DKI. Dan itu yang
dijaga Anies,”  tutur Eva
menjelaskan.

Dia menilai, kehadiran Anies
memang bagian dari kepen-
tingan politiknya di masa depan.

Anies, kata Eva, berusaha
memanfaatkan momentum itu
untuk menjaga dukungan di
masa depan, termasuk untuk
Pilpres 2024.

“Pasti lah untuk 2024.
Apalagi dengan adanya teriakan
presiden (dari peserta). Dia pasti
enggak mau kehilangan
kesempatan itu dengan hadir di
sana. Ini kepintaran Anies da-
lam memanfaatkan momen-
tum dan merangkai kata. Dia
kan orasi saja itu,” imbuhnya.

Sementara itu, Direktur
Eksekutif Lembaga Analisis
Politik Indonesia (L-API),

Maximus Ramses, menyayang-
kan tindakan Anies yang tidak
mematuhi larangan dari Tjahjo.

“Menurut saya itu sebuah
pelanggaran ya. Itu kan
kegiatan masyarakat biasa.
Terlepas mereka mengajukan
izin ke gubernur. Anies juga
harus tahu menempatkan diri,
kecuali dia seorang politisi. Tapi
kan dia ini gubernur lho yang
membawahi ASN. Memang
sebenarnya dia sudah me-
langgar aturan. Sekarang tinggal
bagaimana tindakan Kemen-
pan RB,” kata Ramses.

Ia menambahkan, Anies
seharusnya tak perlu hadir
dalam acara Reuni 212 itu
karena acara itu tidak ada
hubungannya dengan peme-
rintahan.

“Justru kehadiran dia di sana

malah memberi preseden
buruk terhadap Anies. Bisa jadi
Anies dipersepsikan sebagai
bagian dari Reuni 212 itu,”
ujarnya.

Ramses menilai, pidato Anies
dalam acara itu juga sebagai
retorika belaka. Pasalnya, Anies
telah menempatkan dirinya
sebagai bagian dari kelompok
tersebut. “Ini yang terjadi, Anies
sedang kampanye ke mas-
yarakat 212,” tuturnya.

Dia menduga, Anies memang
sengaja menjadikan mome-
ntum itu untuk kepentingan
politik.

“Ngapain Anies hadir di sana.
Dia kan bukan politisi. Apa
motivasinya ada di sana kalau
bukan untuk masa depan
termasuk Pilpres 2024,” kata
Ramses. (ant)

Gus Yaqut: Kader Ansor Jangan
Abaikan Politik

PEKALONGAN - Ketua Umum PP Gerakan Pemuda Ansor Yaqut Cholil
Qoumas yang akrab disapa Gus Yaqut menyatakan bahwa Ansor dan Banser
tidak boleh mengabaikan masalah politik meski organisasi keagamaan ini tidak
mengajak anggotanya berpolitik.

“Saya tidak sedang mengajak Ansor berpolitik namun hampir semua dimensi
kehidupan masyarakat ditentukan oleh politik. Oleh karena, kita harus seimbang
antara keagamaan dan sosial kemasyarakatan, dimana di dalamnya ada politik,”
katanya di Pekalongan, Minggu (1/12).

Di hadapan ratusan kader Ansor dan Banser, anggota DPR dari Fraksi Partai
Kebangkitan Bangsa dari Daerah Pemilihan (Dapil) Jawa Tengah X yang meliputi
Kabupaten Batang, Kabupaten Pekalongan, Kota Pekalongan dan Kabupaten
Pemalang ini mengatakan menjaga ajaran Aswaja, salawatan, ngaji, gotong
royong, itu penting dan harus, namun politik juga tak kalah penting.

Meski NU, termasuk Ansor adalah organisasi keagamaan dan sosial
kemasyarakatan, kata dia, namun para kader jangan abai dengan persoalan politik.

“Kita tidak bisa hanya mengaji saja, salawatan saja namun juga harus
menatap masa depan bangsa dengan lebih baik. Oleh karena, kita jangan abai
dengan masalah politik.

Ia mengatakan Ansor dan Banser harus bisa mendukung apabila ada kader
seperti sahabat Azmi Fahmi, Ketua Pimpinan Cabang GP Ansor Kabupaten
Pekalongan memiliki peluang maju bupati.

“Kita harus dukung, diperjuangkan seluruh kader. Ini politik,” kata adik dari
tokoh Nahdlatul Ulama Yahya Staquf ini.

Ia menambahkan seluruh kader Ansor dan Banser harus tetap solid dan satu
komando dalam berkhidmah, serta serius menjaga ajaran Aswaja, Pancasila,
dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). (ant)
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Upaya SMK Negeri 1 Tempilang Mendukung
Pendidikan Melek Teknologi

Menanti Kembali Auman Indonesia sebagai "Macan Asia"
meski ada beberapa fase turun,
misalnya saja selama empat
tahun ini. Pada 2017 tercatat
sebesar Rp108 triliun, kemudian
Rp105,7 triliun pada 2018.

Namun, anggaran pertahanan
pada 2019 kembali naik menjadi
Rp109,559 triliun, dan terus naik
pada 2020 menjadi lebih dari
Rp131 triliun, sangat signifikan.

Prabowo optimistis bahwa In-
donesia akan memiliki industri
pertahanan yang kuat di masa
mendatang, apalagi saat ini
progresnya sudah sedemikian
bagus. "Saya bersyukur, kita
mampu membuat propelan, ba-
han untuk peluru dan roket yang
diproduksi dalam negeri. Saya
optimistis di tahun-tahun menda-
tang, kita punya industri perta-
hanan yang kuat," kata Prabowo.

Bahkan, produk-produk industri
pertahanan dalam negeri Indone-
sia sudah dibeli negara-negara
lain, seperti produksi PT Pindad,
PT PAL, dan PT Dirgantara Indo-
nesia. Mantan Komandan Jen-
deral Kopassus itu bertekad akan
mewujudkan pertahanan dan
keamanan negara yang kuat,
profesional, dan kekuatan TNI
disegani di tingkat regional.

Prabowo mengungkapkan De-
sember 2019, produk-produk
piranti lunak yang bersifat revisi
dan pemutakhiran strategi, dan
doktrin pertahanan dan keaman-
an negara akan diselesaikan.

Di sisi lain, dengan dukungan
anggaran terbesar dalam APBN
2020, menjadi tugas berat pagi

dulu diagungkan juga ikut di-
hapus. Praktis, perhatian ter-
hadap pengembangan kekuatan
militer menjadi berkurang pada
awal masa reformasi.

Namun, kini bangsa Indonesia
mulai menyadari pentingnya
memperkuat pertahanan negara,
apalagi ancaman yang dihadapi
pun sudah berubah dan kian
kompleks di era revolusi industri
4.0. Proyeksi jangka panjang
untuk bidang pertahanan pun
mulai serius digarap, mulai
pemutakhiran konsep bela ne-
gara, industri pertahanan, hingga
kesiapan alutsista.

Dukungan Anggaran
Pertahanan yang kuat tidak

akan bisa tanpa dukungan ang-
garan yang besar. Itulah sebab-
nya, pemerintah kini memberikan
perhatian untuk semakin mem-
perkuat sektor pertahanan na-
sional. Apalagi, jabatan Menteri
Pertahanan dipercayakan kepada
Prabowo Subianto, mantan rival
politik Presiden RI Joko Widodo
pada Pilpres 2019 yang kala itu
rajin mengkritisi minimnya ang-
garan pertahanan.

Kini, Kementerian Pertahanan
digelontor anggaran yang teramat
besar, yakni mencapai Rp131,2
triliun, naik Rp21,6 triliun dari
APBN 2019. Padahal, pada
RAPBN 2020 juga hanya diusul-
kan Rp127,4 triliun.

Sebenarnya, anggaran perta-
hanan dari tahun ke tahun secara
umum mengalami kenaikan,

PADAdekade 1980-1990, Indo-
nesia pernah dijuluki sebagai
"macan Asia" yang sangat di-
segani oleh negara-negara lain,
bukan hanya di Asia Tenggara,
melainkan kawasan Asia Pasifik.

Julukan itu bukan tanpa dasar,
kekuatan Indonesia kala itu sangat
diperhitungkan dunia interna-
sional, mulai ekonomi hingga
kekuatan tempur dan pertahanan.
Bahkan, beberapa kali Indonesia
dengan pasukan elitenya berhasil
menyelesaikan misi pembebasan
sandera dengan sukses yang
menuai pujian dunia. Indonesia
juga rutin mengirimkan pasukan
untuk misi perdamaian Persatuan
Bangsa-Bangsa (PBB) di berbagai
negara berkonflik yang dinamai
kontingen Garuda.

Sejak era reformasi, auman In-
donesia perlahan mulai lirih
terdengar, karena proses pen-
dewasaan politik mengharuskan
bangsa Indonesia kembali meniti
dan menata diri, termasuk soal
militer. Kekuatan militer yang
begitu digdaya masa Orde Baru,
mau tidak mau harus tunduk oleh
kekuatan publik seiring reformasi,
kembali kepada khittahnya.

Artinya, militer harus konsisten
menjaga pertahanan dan ke-
amanan negara, dan tidak usah
ikut-ikutan terjun ke dunia politik.

Penataan ulang struktur pun
mulai dilakukan, TNI dan Polri
akhirnya dipisah zaman Presiden
Abdurrahman Wahid (Gus Dur),
Polri dikembalikan sebagai insti-
tusi sipil. Dwifungsi ABRI yang

Menhan Prabowo dan Wamenhan
Sakti Wahyu Trenggono untuk
mengelolanya secara efektif dan
tepat sasaran.

Jaga Rahasia dan Jalin Relasi
Masih soal anggaran, ada satu

kejadian menarik ketika Rapat
Dengar Pendapat (RDP) Komisi
I DPR, di Kompleks Parlemen,
Jakarta, Senin (11/11) ketika
membahas tentang anggaran
pertahanan.

Sejumlah anggota Komisi I DPR
RI ingin Prabowo membeberkan
rincian anggaran pertahanan
secara terbuka, namun Menhan
menolak dan meminta detail
anggaran dibahas tertutup.

Ternyata, sikap Prabowo itu
menuai pujian sejumlah kalang-
an, salah satunya pakar komu-
nikasi politik Universitas Pelita
Harapan (UPH) Jakarta Dr Emrus
Sihombing yang menilai riskan
jika rincian anggaran pertahanan
dibahas secara terbuka. "Respon
Prabowo tersebut sangat, ber-
nas, cerdas, bagus dan luar bia-
sa. Dia tidak terjebak pada pan-
dangan yang meminta uraian ang-
garan pertahanan. Secara tegas
Prabowo menolak," ujar Emrus.

Dijelaskan Direktur Eksekutif
Emrus Corner itu, membuka
rincian anggaran pertahanan
dalam rapat terbuka sangat
riskan dilakukan karena rahasia
negara berpotensi menjadi kon-
sumsi publik dan dunia inter-
nasional. Untuk menjaga perta-
hanan, relasi dan kerja sama juga

biasaan bagi siswa untuk
mandiri dalam menyele-
saikan setiap soal.

Merefleksi pelaksanaan
PAS berbasis CBT yang
telah kami lakukan dua
tahun terakhir ini, dan
mengkaji apakah PAS Ber-
basis CBT cocok untuk
diterapkan dilingkungan
SMK Negeri 1 Tempilang,
baru-baru ini tim pengem-
bang sekolah SMK Negeri
1 Tempilang tertarik mem-
buat jajak pendapat se-
derhana tentang pelak-
sanaan PAS berbasis CBT
kepada siswa. Tim pe-
ngembang sekolah mem-
berikan pertanyaan yang
intinya “PAS berbasis CBT
merepotkan atau tidak”.

Hasil jajak pendapat, 95
persen siswa menyukai
PAS berbasis CBT. Hanya
5 persen siswa yang me-
nyatakan pendapat ber-
seberangan. Alasan kontra
siswa terhadap PAS ber-
basis CBT di SMK Negeri
1 Tempilang karena siswa
disarankan membawa lap-
top atau smartphone an-
droid sendiri, sehingga
bagi siswa yang kurang
mampu merasa minder
manakala tidak memiliki
piranti teknologi tersebut,
walaupun PAS siswa ter-
sebut dapat tetap dilak-
sanakan menggunakan

kolah kemudian PAS di-
layani melalui server lokal
sekolah dengan melaku-
kan sistem sesi persis
seperti pembagian sesi
pada UNBK.

Mengenai perangkat tek-
nologi yang digunakan,
siswa dapat menggunakan
komputer di lab, laptop dan
smartphone android mere-
ka untuk mengikuti PAS.

Selain membudayakan
gerakan sadar literasi tek-
nologi bagi siswa, PAS
berbasis CBT yang dila-
kukan di SMK Negeri 1
Tempilang juga memper-
timbangkan faktor efisiensi
biaya. Terciptanya efisiensi
anggaran sebagai kon-
sekuensi logis dari CBT
dalam pelaksaanaan PAS
tak perlu diperdebatkan
lagi. Soal ujian tak me-
merlukan penggandaan
yang memakan dana relatif
mahal. Dengan CBT, pe-
rangkat teknologi yang
digunakan dapat dipakai
kembali tahun depan.

Ditilik dari segi waktu pun
lebih efisien dan fleksibel.
Kualitas soal pun lebih baik
daripada paper based test,
karena soal dapat diva-
riasikan, sehingga antara
soal siswa satu berbeda
dengan siswa yang lain.
Mau tidak mau ini akan
menjadi semacam pem-

komputer atau laptop in-
ventaris sekolah.

Alasan lainnya, karena
ada siswa yang terbiasa
mencoret-coret pada lem-
bar soal untuk menghitung
dan mencari jawaban yang
benar, ia beranggapan
tidak terbiasa mengguna-
kan kertas coret-coret
yang disediakan peng-
awas. Ia lebih nyaman
menghitung dan mencari
jawaban yang benar pada
kertas soal ujian. Alamak!!!

Pro terhadap PAS Ber-
basis CBT yang diseleng-
garakan di SMK Negeri 1
Tempilang sebagian besar
karena CBT memudahkan
siswa dalam melaksanakan
PAS. Salah satunya adalah
Desi, siswi kelas XI ini
mengatakan, PAS bisa
dikerjakan lebih cepat dari-
pada dengan cara menulis
jawaban secara manual,
sehingga ia memiliki waktu
yang lebih banyak untuk
memikirkan jawaban yang
benar. Siswa yang ber-
aliran sama dengan desi
salah satunya adalah Rizki.
Menurut siswa kelas XII ini,
justru teknologi itu hadir
untuk mempermudah pe-
kerjaan, tak pernah tekno-
logi malah membuat pe-
kerjaan terasa semakin
berat. Ia pun menambah-
kan guyonan di akhir pen-

based test berkobar se-
telah gelaran perdana ini.
Dari sinilah cikal bakal ujian
menggunakan komputer
menjadi familiar dilakukan
untuk mengevaluasi hasil
belajar siswa, bahkan CBT
juga digunakan untuk se-
leksi penerimaan aparatur
negara. Ide awal tentang
CBT digagas oleh Kemen-
terian Pendidikan dan ke-
budayaan yang kala itu
dipimpin oleh Bapak Anies
Baswedan.

Selang tiga tahun pasca
dimulainya UNBK, SMK
Negeri 1 Tempilang juga
telah melakukan penilaian
akhir semester (PAS) Ber-
basis komputer atau yang
lebih familiar dikenal de-
ngan nama computer ba-
sed test (CBT). Perubahan
adalah suatu keniscayaan,
telah zamannya juga pe-
nilaian akhir semester ber-
transformasi dari paper
based test (PBT) menjadi
computer based test (CBT),
sehingga makin mendorong
siswa untuk meningkatkan
literasi terhadap peng-
gunaan teknologi.

Teknis penyelenggaraan
PAS Berbasis CBT yang
dilakukan di SMK Negeri 1
Tempilang menggunakan
sistem semi-online. Soal
ujian disimpan terlebih
dahulu di server lokal se-

Feri Adiasto, S.Kom
Guru Multimedia SMK Negeri 1 Tempilang

dapatnya dengan menga-
takan “masa’ dari tem-
pilang ke Pangkalpinang
mau jalan kaki?”

Kesimpulannya, PAS
berbasis CBT memang
diakui oleh tim pengem-
bang sekolah SMK Negeri
1 Tempilang merupakan
terobosan baru dalam ling-
kungan sekolah mereka,
karena selama ini siswa
lebih familiar melaksana-
kan PAS dengan sistem
paper based test. Namun,
apapun kontra dibalik PAS
berbasis CBT yang dila-
kukan, pasti akan dicari
solusinya, karena pada
prinsipnya tim pengem-
bang sekolah SMK Negeri
1 Tempilang bersama de-
ngan rekan-rekan guru
terus berupaya memper-
baiki kualitas pendidikan di
sekolah agar memiliki daya
saing dengan sekolah-
sekolah lain yang ada di
Bangka Belitung.

SMK Negeri 1 Tempilang
boleh berada di desa, tapi
tak boleh kalah saing de-
ngan sekolah yang berada
di kota. PAS Berbasis CBT
merupakan salah satu
upaya SMK Negeri 1 Tem-
pilang untuk mendukung
agar pendidikan di Indo-
nesia melek teknologi. Mari
kita mulai itu semua dari
sekolah kita sendiri. (***)

dilakukan. Sebanyak 556
sekolah dari total 79.000
SMP dan SMA sederajat
yang menyelenggarakan
ujian nasionl telah meng-
gunakan perangkat kom-
puter (UNBK), tepatnya
pada tanggal 13 April 2015.

Jika dilihat dari puluhan
ribu sekolah yang me-
nyelenggarakan ujian na-
sional, hanya sekitar ra-
tusan sekolah yang me-
nyelenggarakan ujian na-
sional berbasis komputer,
tentu hal itu dirasa sangat
lumrah. Selain karena ge-
laran perdana, syarat pen-
ting yang harus dipenuhi
untuk melaksanakan UNBK
di sekolah adalah infra-
struktur sekolah berupa
perangkat komputer dan
akses internet.

Dua hal tersebut me-
rupakan benda wajib yang
harus ada. Sebab itulah,
dalam gelaran perdana ini,
Kemendikbud melalui la-
man resmi web nya me-
ngatakan bahwa UNBK
hanya diselenggarakan
oleh sekolah yang sudah
siap baik dari infrastuktur,
SDM, maupun peserta.

Namun, spirit computer

E R B I C A R A
tentang com-
puter based
test atau ujian
berbasis kom-
puter tentu tak
te rp i s ahk an
dengan per-

kembangan teknologi di
era ini. Seperti kita ketahui,
perkembangan teknologi
telah menyebar ke ber-
bagai sektor tak terkecuali
di sektor pendidikan.

Tahun 2015 merupakan
tonggak revolusi berse-
jarah bagi sistem evaluasi
belajar di Indonesia. Kala
itu, ujian nasional berbasis
komputer (UNBK) perdana

B

Oleh: Zuhdiar Laeis

terus ditingkatkan. Sejak men-
jabat sebagai Menhan, Prabowo
tak henti menerima kunjungan
duta besar dan delegasi asing.

Di antaranya, Dubes Amerika
Serikat untuk Indonesia Joseph
R Donovan dan Dubes Arab untuk
Indonesia Saudi Esam A Abid
Althagafi yang bertemu Prabowo,
Selasa (12/11) lalu.

Kemudian, Rabu (13/11), giliran
Prabowo menerima kunjungan
kehormatan Dubes Malaysia
untuk Indonesia Dato Zaenal
Abidin Bakar, kemudian Dubes
India Pradeep Kumar Rawat, dan
delegasi negara sahabat lainnya.

Menhan juga hadir pada per-
temuan ASEAN Defence Minis-
ters' Meeting (ADMM) Retreat, di
Bangkok, Thailand, Minggu (17/

11), menyampaikan komitmen
Indonesia untuk membangun
kawasan Asia Tenggara yang
aman, damai, dan sejahtera,
serta disegani oleh kawasan lain.
"ASEAN tidak boleh terpecah
belah dan terpolarisasi yang akan
mengakibatkan konflik dan per-
pecahan. Indonesia secara tegas
menentang invasi negara dalam
bentuk apa pun dan di wilayah
negara mana pun khususnya di
Asia tenggara," tegas Prabowo.

Prabowo juga berkunjung ke
Malaysia, dan baru-baru ini me-
langsungkan kunjungannya ke
Turki, menjajal kapal selam hingga
bertemu Presiden Recep Tayyip
Erdogan. Akankah auman Indone-
sia sebagai "macan Asia" kembali
menggema? (ANTARANEWS)



mati ialah melihat barang bukti
dalam perkara ini sangat banyak.

“Di dalam persidangan ter-
dakwa juga mengakui perannya
dan barang bukti tersebut,” kata
Haryo.

Atas tuntutan itu, terdakwa
yang didampingi oleh penasihat
hukumnya, A Nur menyatakan
akan mengajukan pledoi atau
pembelaan secara tertulis.

“Kami menilai tuntutan
hukuman mati ini terlalu berat.
Karena itu kami mohon izin
kepada yang mulia (Hakim)
untuk mengajukan pembelaan
tertulis,” ucapnya.

Mendengar permohonon ter-
dakwa melalui penasihat hu-
kumnya. Ketua Majelis Hakim,
Eduard P Sihaloho, didampingi
Majelis Hakim Anggota, Ramauli
Purba dan Jhonson Sirait me-
nunda persidangan.

“Sidang akan kami lanjutkan,
Rabu (11/12) dengan agenda
pembelaan atas tuntutan JPU,
dari terdakwa,” imbuh Ketua
Majelis Hakim.

10 Sergap
RAKYAT POS - Selasa, 3 Desember 2019

Kurir Sabu 54 Kg
Dituntut Hukuman Mati
BINTAN - Jaksa Penuntut

Umum (JPU), Kejaksaan Negeri
Kabupaten Bintan, Kepri, me-
nuntut hukuman mati terhadap
Indra, terdakwa kurir 54 kilo-
gram sabu-sabu.

Tuntutan tersebut dibacakan
oleh JPU, Romano di Penga-
dilan Negeri (PN) Tanjung-
pinang, Senin (2/12).

Dalam tuntutannya, Romano
menyatakan terdakwa terbukti
sebagai pemilik, kurir dan pe-
ngedar narkoba jenis sabu yang
diancam pidana dalam dak-
waan primer melanggar pasal
114 ayat 2 Undang-Undang
Republik Indonesia Nomor 35
Tahun 2009 Tentang Nar-
kotika.

“Atas perbuatannya yang
telah terbukti di persidangan,
kami menuntut terdakwa
dengan pidana mati,” ujar JPU.

Kepala Seksi Pidana Umum
(Kasipidum) Kejari Bintan,
Haryo Nugroho, menyebut
pertimbangan JPU menuntut
terdakwa dengan hukuman

Terdakwa Indra ditangkap
oleh Direktorat Tindak Pidana
Narkoba Bareksrim Mabes

Polri dirumahnya di Pulau
Alang Bakau, RT 03 RW 02,
Desa Dendon, Kecamatan

Mantang, Kabupaten Bintan,
Provinsi Kepulauan Riau, Sabtu
(1/6) kemarin.(ant)

158 Kg Sabu Disita dari Sindikat Nigeria
JAKARTA - Penyidik Bares-

krim Polri menyita barang bukti
narkoba jenis sabu seberat 158
kg dari sindikat Nigeria.

“Total barang bukti nar-
kotika jenis sabu yang disita
sebanyak 158 kg,” kata Direktur
Tindak Pidana Narkoba Bares-
krim Polri Brigjen Pol Eko
Daniyanto di RS Polri Said
Sukanto, Jakarta, Senin (2/12).

Kasus ini terungkap berawal
dari informasi warga. Setelah
dua bulan penyelidikan, pe-
nyidik Direktorat Tindak
Pidana Narkoba Bareskrim

Polri akhirnya menangkap
tersangka EF (41) di Jalan
Alternatif Sentul, Desa Cijujung,
Kecamatan Sukaraja, Kabu-
paten Bogor, Jawa Barat, pada
Jumat (29/11).

Saat menangkap EF, tim
penyidik menyita narkoba jenis
sabu seberat 15 kg yang
disimpan di kendaraan Honda
Mobilio nopol B 1069 CMQ.

Di hari yang sama, penyidik
menemukan paket sabu seberat
118 kg di rumah kontrakan EF
yang berlokasi di Perumahan
Griya Alam Sentul, Kecamatan

Babakan Madang, Bogor.
Selanjutnya tim menemukan

paket sabu 25 kg dalam sebuah
kardus yang disimpan di ken-
daraan Daihatsu Grandmax
nopol B 1509 FRP di Jalan Baru
Sentul, Desa Cijujung, Keca-
matan Sukaraja, Bogor.

Dalam kasus ini, jaringan EF
dikendalikan oleh AC (38),
seorang WN Nigeria yang
merupakan napi kasus narkoba.

“Modusnya, AC memesan
sabu ke seseorang inisial TN di
Nigeria. Lalu AC menyuruh EF
untuk mengambil paket sabu di

Bekasi, kemudian disimpan di
Sentul, Bogor dan diedarkan
oleh EF ke Bogor dan Jakarta,”
katanya.

Saat diminta menunjukkan
lokasi persembunyian penyu-
plai sabu, EF melawan dan
mencoba kabur sehingga pe-
nyidik terpaksa menembak EF.

“Pada saat dibawa ke rumah
sakit, nyawa EF tidak ter-
tolong,” katanya.

Eko mengatakan, pada akhir
tahun 2019 peredaran narkoba
cukup marak, khususnya di
Jakarta.

“Ini (barang bukti) semuanya
(sabu 158 kg), akan diedarkan
di Jakarta menghadapi pera-
yaan Natal dan Tahun Baru,”
ujarnya.

Untuk itu, Bareskrim Polri
bekerja sama dengan Bea Cukai
dan Imigrasi akan melakukan
pencegahan.

“Kami sudah ada program
tiap akhir tahun bekerja sama
dengan Bea Cukai dan Imigrasi.
Sepanjang pelaku ditangkap di
Indonesia maka akan gunakan
hukum positif di Indonesia,”
katanya.(ant)

Pengadilan Tolak Gugatan Perdata Aset First Travel
DEPOK - Majelis hakim

Pengadilan Negeri Kota Depok
Jawa Barat menolak gugatan
perdata aset First Travel karena
cacat formil, diketahui peng-
gugat tak bisa membuktikan
apakah gugatan itu dilayangkan
oleh jemaah atau oleh agen
travel.

Mengadili dalam eksepsi me-
nolak turut tergugat seluruh-
nya. Gugatan penggugat tak
dapat diterima,” kata Ketua
Mejelis Hakim Ramon Wah-
yudi di PN Depok, Senin (2/12).

Gugatan perdata aset First
Travel diajukan oleh Suhartaty,
Hj Ira Faizah, Devi Kusrini,
Zuherial, dan Ir Ario Tedjo
Dewanggono.

Sedangkan tiga hakim yang

mengadili gugatan perdata First
Travel tersebut adalah Ketua
Mejelis Hakim Ramon
Wahyudi, Nugraha dan hakim
Yulinda Trimurti Asih.

Dari ketiga hakim tersebut,
hakim Ramon Wahyudi me-
nyatakan dissenting opinion.

Hakim anggota Nugraha dan
Yulinda menilai gugatan yang
diajukan para penggugat yang
terdiri atas agen First Travel dan
jemaah itu adalah cacat formil.
Hakim menilai lima kelompok
penggugat ini tidak mencan-
tumkan secara jelas kerugian-
kerugian yang dialami mereka.

Tetapi hakim Ramon Wah-
yudi menyampaikan dissenting
opinion yang menilai semua
penggugat mulai dari penggugat

1-5 itu semuanya memiliki
hubungan hukum dengan First
Travel Andika Surachman.

“Lima penggugat ini memiliki
hak untuk menggugat dan
tidak cacat formil,” jelasnya.

Gugatan itu diajukan oleh
Anny Suhartaty, Ira Faizah,
Devi Kusrini, Zuherial dan Ario
Tedjo Dewanggono kepada bos
First Travel Andika Surachman
dan turut tergugat Kepala Ke-
jaksaan Agung Republik Indo-
nesia dan Kepala Kejaksaan
Negeri Depok.

Gugatan itu meminta PN
Depok mengabulkan gugatan
para penggugat untuk selu-
ruhnya dan menyatakan ter-
gugat telah melakukan per-
buatan melawan hukum.(ant)

Polisi Ciduk
Pengoplos Gas Subsidi

SUKABUMI - Polres Sukabumi
Kota menangkap dua tersangka
pelaku pengoplos gas subsidi ke
nonsubsidi yang beroperasi di
wilayah Kecamatan Lembursitu,
Kota Sukabumi, Jawa Barat dengan
modus memindahkan isi gas tabung
3 kg ke 12 kg dan 50 kg.

“Dua tersangka yang kami tang-
kap tersebut berinisial DD (50) yang
merupakan pemilik perusahaan dan
karyawannya berinisial A alias R
(33). Adapun lokasi yang menjadi
tempat praktik ilegal tersebut di salah
rumah di Jalan Palabuhan II, Kam-
pung Warung Kalapa, Kelurahan
Situmekar, Kecamatan Lembursitu,”
kata Kapolres Sukabumi Kota AKBP
Wisnu Prabowo di Sukabumi, Senin
(2/12).

Informasi yang dihimpun dari
Satreskrim Polres Sukabumi Kota,
aksi kedua tersangka yang telah
merugikan negara miliaran rupiah
tersebut berkat laporan dari warga
yang mencurigai aktivitas di rumah
pelaku.

Setelah mendapatkan laporan
tersebut polisi langsung melakukan
pengintaian dan menggerebek
rumah yang dijadikan tempat untuk
mengoplos gas subsidi ke non-
subsidi. Kedua tersangka yang
tengah mengoplos tersebut tidak
bisa berkutik dan polisi juga menyita
sejumlah barang bukti.

Adapun barang bukti yang disita
dari tersangka satu unit mobil pick
up Suzuki F 8443 SS, 129 tabung
gas 3 kg yang masih berisi, 110
tabung gas 3 kg kosong, 51 tabung
bright gas ukuran 12 kg, 40 tabung
gas berukuran 12 kg, 10 tabung
gas ukuran 50 kg dan segel tutup
tabung gas serta alat untuk me-
mindahkan isi gas.

Modus yang dilakukan tersangka
dalam menjalankan aksinya dengan
cara memindahkan isi tabung gas
ukuran 3 kg ke 12 kg maupun 50 kg

dengan menggunakan konektor.
Untuk satu tabung berukuran 12 kg
pelaku memindahkan isi tabung gas
subsidi sebanyak empat tabung
sementara yang 50 kg meng-
habiskan 15-17 tabung gas
subsidi.

“Dari hasil penyidikan tersangka
sudah menjalankan aktivitas
ilegalnya selama dua tahun dan
gas tersebut dijual ke sejumlah
rumah makan yang berada di luar
wilayah hukum Polres Sukabumi
Kota. Tersangka mendapatkan atau
membeli gas subsidi itu dari
pengecer dengan harga Rp19 ribu
dan untuk gas ukuran 12 kg dijual
dengan harga Rp135 ribu hingga
Rp150 ribu dan untuk ukuran 50 kg
dijual dengan harga Rp620 ribu/
tabung,” tambahnya.

Wisnu mengatakan tersangka
dijerat dengan Undang-Undan
nomor 22 tahun 2001 tentang
Migas dengan ancaman kurungan
penjara maksimal enam tahun dan
denda paling banya Rp40 miliar dan
UU RI nomor 8/1999 tentang
Perlindungan Konsumen. Hingga
saat ini polisi masih mengem-
bangkan kasus tersebut untuk
mengungkap apakah ada tersangka
lain yang terlibat.

Sementara, salah seorang ter-
sangka DD mengaku setiap harinya
bisa memindahkan isi 40 tabung
gas subsidi ukuran 3 kg ke 10
tabung gas nonsubsidi ukuran 12
kg. Adapun rata-rata keuntungan
yang didapat tersangka dari bisnis
haramnya ini Rp350 ribu/hari.

Selain itu, segel untuk penutup
tabung gas tersebut ia menyebut
dari oknum pekerja di PT Pertamina.
“Saya sehari bisa menjual 10
tabung gas berkuran 12 kg yang
isinya berasal gas subsidi 3 kg, gas
itu dijual ke sejumlah restoran dan
tempat makan lainnya,” katanya.
(ant)

Empat Orang Diperiksa Kasus
Kematian Hakim PN Medan

MEDAN - Kepolisian Daerah
Sumatera Utara hingga Senin (2/
12) telah memeriksa empat orang
saksi terkait kasus kematian Hakim
Pengadilan Negeri (PN) Medan
Jamaluddin.

“Sudah ada empat orang saksi
yang diperiksa di Polrestabes
Medan,” kata Kasubbid Penmas
Polda Sumut AKBP MP Nainggolan
kepada wartawan, Senin (2/12).

Ditanya mengenai identitas
keempat saksi tersebut, MP Naing-
golan masih belum bisa memberikan
keterangan.

“Itu yang nggak tahu. Tapi me-
mang sudah ada empat orang yang
diperiksa,” ujarnya.

Selain memeriksa sejumlah
saksi, kata MP Nainggolan, pihak
penyidik juga telah mengamankan
sejumlah barang bukti, termasuk
beberapa di antaranya yang dise-
rahkan ke Laboratorium Forensik

(Labfor).
“Untuk CCTV juga sedang di

jajaki,” jelasnya.
Diberitakan sebelumnya, jena-

zah Jamaluddin ditemukan dalam
kondisi tidak bernyawa di sebuah
jurang di Dusun II Namo Rindang,
Desa Suka Dame, Kecamatan
Kutalimbaru, Kabupaten Deli Ser-
dang, Jumat siang.

Korban yang merupakan Hakim
dan juga Humas Pengadilan Negeri
(PN) Medan, ditemukan warga di
dalam satu unit mobil Toyota Land
Cruiser Prado nomor polisi BK 77
HD warna hitam.

Saat ditemukan jenazah sudah
membiru dengan kondisi terbaring
di posisi bangku belakang.

Terh adap kasus te rsebu t,
Kapolda Sumut Irjen Pol Agus
Andrianto menyatakan bahwa
korban d iduga kuat d ibunuh .
(ant)
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Dilaunching, Fuel Card Solar Mulai Berlaku, .................................................
untuk mengatur penggunaan
solar bersubsidi yang kerap
disalahgunakan dan tidak tepat
sasaran.

"Kami berharap pertengahan
Desember terealisasi dengan
baik. Kerja keras ini kerjasama
bersama  dan selama ini tanpa
terasa BBM penyebab kom-
ponen inflasi di Babel meng-
ingat provinsi kepulauan,
disamping harga tiket pesawat,"
kata Erzaldi kepada wartawan
usai launching.

Jika penyelewengan BBM
bersubsidi dibiarkan, sebutnya,
disamping negara menjadi rugi,
masyarakat juga rugi. Hal itu
karena yang mendapat subsidi
dari pemerintah atau yang
berhak, tentu sudah diatur
undang-undang. Tetapi di be-
berapa tempat, terjadi pembe-
lian BBM berlebihan di SPBU
atau APMS dengan berbagai
strategi.

"Saya berkeyakinan ini
tantangan sangat besar, pasti
ada yang merasa dirugikan.
Tapi niat membantu program
agar subsidi BBM tepat sasaran,
akan terus dikawal dari stake-
holder semua," ujar Erzaldi.

Orang nomor satu di Provinsi
Babel ini berkeinginan, pelak-
sanan pembelian BBM dengan
kartu ini akan memudahkan
masyarakat dan mengamankan
BBM subsidi. Selain itu pela-
yanan kepada masyarakat un-
tuk pembelian BBM ditingkat-
kan dengan teknologi yang
semakin maju.

"Tidak ada kata tidak, selain
harus gunakan Fuel Card,"
tegasnya.

Ia menjelaskan, penerapan
Fuel Card ini, sengaja meng-
gandeng Bank Rakyat Indo-
nesia (BRI), Pertamina dan
Hiswana Migas. Dipilihnya BRI,
karena bank pemerintah ini
memiliki teknologi dan lebih

siap dibandingkan perbankan
lainnya. Apalagi BRI tersebar
hingga ke pelosok desa.

Gubernur mengakui pene-
rapan kartu kendali pembelian
BBM ini memang tak mudah,
sehingga perlu didukung
stakeholder lainnya. Namun
demikian dia menegaskan, siap
membuka ruang diskusi untuk
evaluasi program ini ke-
depannya.

Saat ini, di Kota Pangkal-
pinang sudah 2.000-an kartu
dimiliki oleh pemilik kendaraan
terutama yang berbahan bakar
solar. Di Kabupaten Bangka ada
300-an lebih dan terendah di
Kabupaten Belitung Timur
(Beltim) yang hanya 64 kartu
terjual dikarenakan Pemprov
terlambat sosialisasi dan me-
mang kendaraan di daerah itu
sedikit.

"Target kita semua kenda-
raan yang berbahan bakar solar
yang ingin dapatkan solar subsidi
dan memang sesuai aturan
silahkan input kartu. Karena
ada beberapa kendaraan yang
nggak boleh pakai subsidi,
kendaraan BBM subsidi sudah
diatur," tandas mantan Bupati
Bangka Tengah ini.

Tak saja hanya solar ber-
subsidi, nantinya Pemprov
Babel juga akan mengatur peng-
gunaan bensin atau premium,
karena banyak keluhan mas-
yarakat akan banyaknya pe-
ngerit bensin di SPBU.

"Pengerit bensin, kalau sudah
menganggu jalannya penya-
luran kita akan terapkan itu
untuk jenis BBM premium.
Sesuai dengan instruksi
presiden, untuk tepat sasaran.
Artinya apabila kita melanggar,
kalau tidak turuti instruksi,
presiden akan memberikan
cubitan. Cubitan presiden itu
luar biasa sakitnya," kata dia.

Erzaldi menilai, banyaknya

antrean kendaraan di jalanan
untuk mendapatkan BBM sub-
sidi ini merugikan masyarakat.
Dia menyebutkan ada bebe-
rapa kerugian yang dialami
pemerintah dan masyarakat.

"Saluran rusak, jalan rusak
karena terlalu lama parkir
dengan beban kendaraan, jo-
rok, supirnya ada biaya tambah-
an, parkir luar biasa dahsyat
bisa Rp25.000. Kalau anggap
kartu ini tidak bermanfaat, saya
nggak tau apa namanya,"
tukasnya.

Petani Nelayan Selanjutnya
Sementara itu, selain kenda-

raan yang berbahan bakar solar
subsidi, pemerintah juga akan
menyasar petani dan nelayan,
serta masyarakat di pulau-
pulau terpencil untuk diterap-
kan sistem dengan kartu kendali
pembelian BBM.

"Karena BBM tidak saja ke-
butuhan kendaraan dan motor
di sekitar perkotaan dan jalan
raya, pengaturan ini mulai
Januari akan diatur untuk para
petani. Karena petani tidak lagi
mencangkul, sudah ada traktor.
Silahkan didata ini tantangan
lebih berat karena harus men-
suplai BBM sampai ke sawah,"
tukas Gubernur Erzaldi.

Dia menyebutkan, beberapa
lokasi persawahan  yang besar
ada di wilayah Pulau Bangka
diantaranya di Desa Pergam
Kabupaten Bangka Selatan,
Kecamatan Kelapa, Kecamatan
Jebus dan Desa Payabenua,
Kabupaten Bangka.

"Harus diatur jangan sampai
petani berubah profesi menjadi
penjual solar. Kita berikan
kemudahan sehingga apa yang
menjadi kebutuhan dipenuhi
dan dekatkan," tandasnya.

Demikian pun untuk nelayan
dan masyarakat yang ada di 50
pulau berpenghuni di Babel,

menurutnya akan diatur
sedemikian rupa dalam hal
kebutuhan pembelian BBM.

"Ada 50 pulau ditempati,
mereka butuh BBM. (Dinas-
red) ESDM segera koordinasi,
tentukan titik-titik dengan baik
dan akan atur nelayan juga.
Harus diatur sedemikian rupa,
jangan sampai sisi kendaraan
oke, tapi di nelayan dan petani
timbul permasalahan baru,"
ingatnya kepada Kepala Dinas
ESDM Babel yang ikut hadir.

Dilain pihak, General Mana-
ger Pertamina Marketing
Operation Region II Sumatera
Bagian Selatan (Sumbagsel),
Primarini mengapresiasi
komitmen Pemprov Babel
untuk mengatur penggunaan
BBM bersubsidi dengan kartu
kendali ini.

"Pertamina sebagai BUMN,
menjamin suplai solar subsidi
cukup untuk masyarakat.
Masalah kuota dari BPH Migas,
tapi kuota suplainya cukup, 350
kilo liter per hari," katanya
kepada wartawan saat hadir
dalam launching.

Dengan adanya Fuel Card
atau kartu kendali ini, Primarini
optimis penyaluran BBM akan
tepat sasaran, karena dilakukan
pendataan yang menyeluruh.

"Kalau pake ini (kartu-red)
nggak bisa dihindari juga oleh
pengerit. Pertamina tidak bisa
bekerja sendiri, mohon bantuan
aparat setempat kita atasi ber-
sama. Ada ketentuan, tapi
nggak bisa berjalan dengan baik
kalau nggak didukung,"
pungkasnya.

Untuk di Kota Pangkal-
pinang, kartu kendali ini sudah
mulai diterapkan. Dalam pan-
tauan Rakyat Pos,  sejak
diterapkan memang antrean di
sejumlah SPBU menjadi
berkurang atau lebih tertib.
(nov/bis/1)

Babel), Alexander Fransiscus,
Senin sore (2/12/2019) me-
nyambangi Kantor Redaksi
Harian Pagi Rakyat Pos.

Kedatangan Alexander
bersama Sekretarisnya Yudha,
diterima Redaktur Desk Politik
Rakyat Pos, Revi Setiawan dan
Redaktur Desk Kota, Muham-
mad  Irfan bersama wartawan
politik Roni Bayu, yang
mewakili Pemimpin Redaksi.
Kunjungan Alex, begitu biasa
dia disapa adalah kali kedua,
setelah sebelum terpilih menjadi
anggota DPD RI.

Dalam perbincangan yang
berlangsung penuh keakraban,
Alex  mengaku ingat betul saat
mencalonkan diri pada Pemilu
Legislatif 2019. Ia banyak me-

Senator Babel Kritik Ketidakseriusan Gubernur, ............................................
nampung aspirasi dan
bersinergi dengan  sejumlah
media di Babel, salah satunya
Harian Pagi Rakyat Pos.

“Ku ingat betul, sudah dua kali
datang ke Harian Pagi Rakyat
Pos. Saat itu sebelum menda-
patkan pin DPD RI dan sekarang
kembali ke sini,” ujarnya.

Mantan anggota DPRD
Provinsi Babel periode 2009-
2014 ini sempat berdiskusi terkait
sejumlah persoalan yang saat ini
terjadi di Babel. Mulai dari carut-
marutnya perdagangan lada,
harga tandan buah segar (TBS)
kelapa sawit yang murah hingga
dugaan gas elpiji bersubsidi yang
tidak sesuai peruntukannya.

“Soal lada, ini bukan isu yang
baru, ini barang lama. Kita juga

mempertanyakan mengapa
persoalan ini gak selesai-selesai.
Ini bukti ketidakseriusan dari
Gubernur Bangka Belitung
sehingga persoalan ini berlarut-
larut. Kita minta agar Gubernur
Bangka Belitung serius
menyikapi ini,” kritiknya.

Alex yang juga mantan Ketua
DPD KNPI Bangka Barat dan
mantan Ketua DPD Partai Ha-
nura Provinsi Babel ini
menegaskan, persoalan harga
komoditi pertanian harus disikapi
dengan serius oleh kepala daerah.
Apalagi harga-harga lada dan
sawit itu langsung bersentuhan
dengan kehidupan masyarakat,
sehingga diperlukan kebijakan
yang tepat dari pemimpin untuk
menstabilkan, bahkan men-

dongkrak harganya.
Terhadap dua komoditi

utama Babel yang terus murah
kini, Alex mengaku kerap me-
nerima aspirasi dari masyarakat
petani. Termasuk melalui mem-
baca pemberitaan-pemberitaan
keluhan petani, salah satunya
yang kerap diterbitkan di Harian
Pagi Rakyat Pos.

“Jadi, mata telinga Alex ada
di Rakyat Pos juga untuk me-
nampung aspirasi masyarakat
Bangka Belitung,” imbuhnya
seraya berharap Pemprov Ba-
bel segera menelorkan kebi-
jakan positif yang dapat mem-
buat harga komoditi pertanian
masyarakat Babel terdongkrak
untuk menyejahterakan petani.
(ron/1)

mobil dinas milik Wakil
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Abdul Fatah
beberapa waktu lalu, masih
menyisakan persoalan baru.

Pihak kepolisian yang me-
nerima laporan pengerusakan
dan pembakaran ponton-
ponton tambang dari para
penambang, terus melakukan
proses hukum. Bahkan didapat
kabar, ada beberapa anggota
Satuan Polisi Pamong Praja
(Satpol PP) Pemerintah
Provinsi Babel yang diduga
melakukan pembakaran pon-
ton tambang, bakal ditetapkan
sebagai tersangka. Demikian
juga terhadap pelaku penge-
rusakan mobil dinas.

Terhadap hal itu, Wakil Ketua
Komisi II DPRD Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,

Dewan Desak Polisi Tangkap Penambang Sijuk, .............................................
Bong Ming-Ming memper-
tanyakan proses hukum yang
menjerat sejumlah anggota
Satpol PP itu. Ia malah men-
desak pihak kepolisian segera
menangkap pelapor atau
penambang, karena sudah
menambang di kawasan hutan
yang jelas melanggar hukum.

"Yang jelas yang melaporkan
Satpol PP ini adalah pemilik
tambang ilegal, itu yang
pertama. Terus (tambang)
berada di lokasi hutan lindung,
itu jelas-jelas mereka (pe-
nambang-red) melanggar
hukum," kata Bong Ming Ming
disela rapat bersama eksekutif
di Ruang Banmus DPRD Babel,
Senin (2/12/2019).

Menurut dia, seharusnya
pihak kepolisian melakukan
proses hukum terlebih dahulu

kepada pemilik tambang ter-
sebut yang sudah jelas me-
langgar hukum. Bukan malah
memproses hukum para
anggota Sat Pol PP.

"Kalau mereka melaporkan
Satpol PP atas kerusakan itu, ya
sudah, tangkap dulu mereka
yang melaporkan, jelas berarti
mereka lah pelakunya. Kan
undang-undangnya jelas,
kenapa yang melapor ini tidak
ditangkap?," tanyanya.

Politisi PKS ini menilai, ok-
num Satpol PP dalam pener-
tiban tambang pasir timah di
Desa Sijuk, Kecamatan Sijuk itu
memiliki alasan yang kuat un-
tuk melakukan aksi pemba-
karan ponton tambang ilegal
tersebut. Salah satunya karena
para penambang dianggap
membandel setelah berulang-

kali diberi peringatan.
"Mereka (Satpol PP-red)

sudah beberapa kali melakukan
sosialisasi, dikasih peringatan
hari ini diperingati, besok
melakukan lagi, terus seperti
itu. Ya sudah, bukannya saya
mau membenarkan, tapi itu lah
alasannya," ungkap dia.

Jika benar para anggota Sat
Pol PP Pemprov Babel yang
melakukan pembakaran
tambang ditetapkan sebagai
tersangka oleh pihak kepolisian,
Bong Ming-ming meminta
pihak Pemprov untuk mem-
berikan pengawalan hukum
terhadap para tersangka.

"Saya minta Pak Sekda,
tolong kawal Satpol PP, berikan
dampingan hukum yang kuat,
jangan pengacara abal-abal,"
tandasnya. (ron/1)

PT BAA belum Penuhi Rekomendasi DLH, ........................
pasti keluar (bau), sehingga
direkomendasikan mengguna-
kan pipa. Kemudian penam-
bahan kolam, itu rekomendasi
dari DLH, itu belum dilakukan,"
ungkap Amri.

Hal senada disampaikan
Wakil Ketua Komisi III DPRD
Babel, Agung Setiawan. Dia
meminta kepada pihak per-
usahaan dan DLH agar dapat
segera menangani permasalah-
an bau busuk yang selama ini
sudah meresahkan masyarakat
sekitar. Selain itu, pihaknya
akan menerbitkan rekomen-
dasi kepada Gubernur Bangka
Belitung dari hasil RDP.

"Hasil rapat ini kami akan
merekomendasikan kepada
Gubernur Erzaldi. Yang
pertama, jaminan bau ini harus
mereka selesaikan diakhir
Desember 2019. Yang kedua
drainase yang mereka (PT
BAA) buat, itu harus tertutup,"
kata Agung seusai rapat.

Kemudian lanjut dia, reko-
mendasi yang ketiga yakni
kekurangan volume air pada

kepada kami bahwasanya
mereka sudah melakukan
pengawasan ketat," katanya saat
diwawancarai disela rapat di
Ruang Komisi III DPRD Babel,
Senin (2/12/2019).

Selain itu, diungkapkan
politisi PPP ini, DLH Kabupaten
Bangka juga telah memberikan
rekomendasi-rekomendasi
terhadap kegiatan perusahaan
yang menyangkut lingkungan.
Rekomendasi itu seperti apa
yang DLH lakukan kepada
pihak perusahaan sesuai dengan
dokumen lingkungan yang
sudah ditetapkan.

Namun diakui ada beberapa
rekomendasi yang belum
dipenuhi PT BAA. Diantaranya
memperbaiki system sirkulasi
limbah dan penambahan kolam
penampungan limbah di
pabrik.

"Memang ada hal-hal yang
belum terlaksana oleh pihak
perusahaan. Ambil contoh,
sistem sirkulasi atau drainase
limbah yang masih terbuka.
Maka kalau lah pengendapan

bak penampungan harus segera
ditindaklanjuti perusahaan
melalui suplai air dari PDAM
atau pembuatan sumur bor.

"Keempat itu kapasitas
produksi ini, mereka tidak
boleh melebihi 100 ton per hari
dan yang terakhir adalah biogas.
Ini mungkin mudah-mudahan
difungsikan sehingga nantinya
investasi di Provinsi Babel ini
masih bisa berjalan terus,"
jelasnya.

Agung, politisi Partai Nasdem
ini menegaskan, masyarakat
tidak boleh dirugikan oleh
kehadiran perusahaan dengan
bau busuk limbahnya. Karena
itu, perlu dicarikan solusi agar
perusahaan justru meng-
untungkan masyarakat.

"Masyarakat tidak boleh
dirugikan, artinya bahwa ini
harus jadi win-win solution
sehingga dengan adanya suatu
pabrik harus menguntungkan
masyarakat. Tapi dua-duanya
harus hidup saling mengun-
tungkan," tukasnya.
(ron/1)

2019).
Seusai rapat, Ketua DPRD,

Didit Sri Gusjaya mengatakan
bahwa eksportir lada Babel
mengancam tidak akan mem-
beli lada petani karena polemik
kepengurusaan Badan penge-
lolaan, pengembangan dan
pemasaran lada (BP3L) Babel .

"Yang kita pikirkan nasib
rakyat dan petani lada, jangan
sampai gara-gara hal ini bisa
memberikan dampak buruk
bagi petani lada Babel, jika para
eksportir tidak membeli lada
milik petani terus siapa yang
akan membeli, apakah peme-
rintah dan BUMD sanggup
untuk membeli hasil lada petani
. Saya minta eksportir lada
mengurungkan niatnya untuk
tidak lagi membeli lada milik
pertani," tegasnya.

"Hari ini semua sudah jelas
seperti apa permasalahan yang
terjadi, mari kita selesaikan
secara baik dan tidak merugikan
para petani lada di Babel akibat
ada dua matahari dalam BP3L
tersebut. Jadi kami harapkan
jangan sampai ada kepentingan
lain dalam masalah lada ini,

DPRD Babel Gelar RDP Bersama Eksportir Lada dan Dinas
sehingga para petani lada yang
menjadi korbannya,” jelasnya.

Ditambahkan agar kedua
pihak untuk menyelesaikan
permasahalan ini agar tidak
menjadi masalah dan dapat
merugikan para petani lada di
Babel. "Jika memang kedua
belah pihak tidak ada titik temu,
saran saya ke pengadilanlah
jalan terbaik untuk memutus-
kan pihak mana yang sah
secara hukum," sarannya.

Kedepan, beliau menugaskan
kepada Komisi I untuk Ke
Kementrian Hukum dan Ham
(Kemenhumkam) RI untuk
mendapatkan kepastian hukum
terkait polemik kepengurusan
BP3L dan Komisi II untuk ke
Kementrian Perdagangan
terkait ekspor lada.

Pertemuan di Ruang Banmus
sempat terjadi ketegangan
antara Ketua Tim Pembina,
Pengawasan, Pengendalian dan
Perdagangan Lada (TP4L)
Babel, Zaidan dan Ketua Badan
pengelolaan, pengembangan
dan pemasaran lada (BP3L)
Babel versi Kemenkumham,
Zainal Arifin terkait polemik

dualisme kepengurusaan dima-
na menurut Zaidan berpegang
kepada Surat Keputusan Gu-
bernur sementara Zainal Arifin
berdasarkan Surat Kemen-
kumham.

Perwakilan eksportir, Bam-
bang menjelaskan jika pihaknya
tidak diizinkan mengekpor lada
sebelum adanya kejelasan tentang
kepemilikan yang sah, maka
pihaknya juga berhak menolak
pembelian lada dari petani.

"Jika kami tidak membeli lada
petani, terus bagaimana nasib
para petani lada. Ini akan
menambah parahnya ekonomi
masyarakat Babel,  hanya
karena adanya dua matahari di
BP3L Babel,” tegasnya.

Sementara itu, Dirut BUMD,
Prof Saparudin menjelaskan
merosotnya harga lada dika-
rena beberapa faktor, dianta-
ranya over supply, kurangnya
inovasi,  kualitas menurun, serta
buruknya strategi pemasaran.

"Solusinya kita harus mencari
pasar baru, hilirisasi lada, pene-
rapan teknologi pembibitan dan
pascapanen,” jelasnya. (adv/
ron/10)

Komisioner Bidang Data dan
Informasi KPUD Basel,
Rahmad Nadi mengatakan
bakal calon perseorangan yang
ingin ikut Pilkada harus me-
ngantongi KTP sebesar 10 %
dari 137.652 jumlah Daftar
Pemilih Tetap (DPT) Kabu-
paten Basel atau sekitar 12.766
KTP.

KTP tersebut harus tersebar
di 50 persen lebih kecamatan
atau sekitar minimal 5 keca-
matan dari total 8 kecamatan
di Basel. Tak hanya itu, fotokopi
KTP juga harus disertai dengan
surat dukungan atau B1KWK.

"Setelah diinput ke aplikasi
SILON, kita juga melakukan
verifikasi faktual, seperti tanda
tangan di KTP harus sama
dengan tanda tangan di surat
B1KWK, serta verifikasi
lainnya," jelas Rahmad Nadi.

Ia juga menegaskan, bila ada
kandidat calon bupati atau
wakil bupati dari kalangan
anggota DPRD yang hendak
ikut dalam pencalonan Pilkada,
mengacu pada Peraturan KPU
No. 15 tahun 2017 diwajibkan
mundur dari jabatannya.
Artinya, para legislator wajib
mundur jika telah ditetapkan
sebagai bakal calon bupati atau
wakil bupati.

Selain itu, kata Rahmad, bakal
calon kepala daerah yang me-
rupakan mantan narapidana
juga wajib menyampaikan
secara terbuka perihal dirinya

Calon Perseorangan Harus 12.766 KTP, ...........................
ke media nasional atau media
lokal.

"Hingga saat ini belum ada
PKPU baru yang mengatur
tentang anggota DPRD yang
maju di Pilkada bisa cuti. Jadi
masih mengacu pada PKPU No
15 tahun 2017, bahwa anggota
DPRD wajib mundur," imbuh
Rahmad.

Menurutnya, saat ini KPU
telah menyiapkan helpdesk
terkait Sistem Informasi
Pencalonan (SILON) serta
melakukan proses seleksi tenaga
pendukung pada Pilkada Se-
rentak Kabupaten Basel tahun
2020 mendatang.

Suhardi Ambil Formulir PDIP
Sementara itu, salah satu

kandidat bakal calon wakil
bupati, Suhardi Joy setelah
resmi mengembalikan formulir
pendaftaran ke DPD II Golkar
Bangka Selatan, kembali
mengambil formulir ke DPC
PDIP, Kamis (28/11/2019) lalu.

Hardi Joy sapaan akrabnya
mengungkapkan, pengem-
balian formulir itu merupakan
keseriusannya untuk maju pada
ajang kompetisi Pilkada.

Ia menuturkan, maju sebagai
balon cawabup ke PDIP ka-
rena adanya dorongan besar
dari masyarakat, rekan dan
keluarga serta bentuk kepe-
dulian atau perhatian untuk
membenah Basel lebih baik lagi.

"Bismillah, dengan niat baik

dan tulus membangun Basel
lebih baik lagi, saya telah meng-
ambil formulir pendaftaran
sebagai bakal calon wakil bupati
di DPC PDIP Basel. Ini meru-
pakan dorongan dari masya-
rakat, rekan serta keluarga
untuk mewujudkan Basel lebih
mandiri dalam menghadapi era
globalisasi kedepannya," kata
dia kepada wartawan, Senin (2/
12/2019).

Dia juga mengapresiasi dite-
rimanya dirinya dengan baik
oleh Ketua DPC PDIP Basel,
Erwin Asmadi saat mengambil
formulir pendaftaran Kamis
lalu. Padahal, menurutnya
Erwin saat itu sedang disibukkan
dengan rapat paripurna di
DPRD Basel sebagai pimpinan
rapat.

"Saya pikir politik itu dinamis,
alhamdulillah saya merasa
terhormat atas sambutan DPC
PDIP Basel, khususnya Ketua
DPC Pak Erwin Asmadi. Beliau
habis sidang paripurna di kantor
DPRD Basel langsung meluncur
ke kantor DPC PDIP. Beserta
dengan pengurus DPC PDIP,
beliau menerima saya beserta
rombongan dengan ramah
tamah, dengan maksud keda-
tangan kami adalah mengambil
formulir di PDIP terkait pilkada
Basel 2020, dan saya tetap ambil
formulir cawabup," ungkap
pengusaha muda yang men-
dulang kesuksesan di berbagai
bisnis di tanah air. (raw/1)

PT SMAL VS Abun, Bupati Kerahkan 20 Pol PP
Mulkan: Pengusaha Jangan Bikin Gaduh
SUNGAILIAT - Pemerintah

Kabupaten Bangka, menge-
rahkan 20 orang anggota Satuan
Polisi Pamong Praja (Satpol PP)
ke Desa Mendo, Kecamatan
Mendobarat. Hal ini dilakukan
mengingat masih adanya konflik
antara perusahaan perkebunan
kelapa sawit PT SAML dengan
pengusaha Abun yang melibatkan
masyarakat setempat.

Bupati Bangka, Mulkan me-
ngatakan para anggota Satpol-PP

tersebut akan secara bergantian
melakukan pendekatan persuasif
kepada masyarakat Desa Mendo
untuk meredam konflik dan
gejolak akibat pro kontra yang
membelah warga.

"Kita kirimkan 20 Satpol PP
ke sana, nanti mereka akan
secara bergantian. Satpol PP ini
akan melakukan pendekatan
secara persuasif kepada masya-
rakat agar tidak menimbulkan
gejolak," ungkapnya kepada

wartawan, Senin (2/12).
Ia menyebutkan, tugas utama

para anggota Satpol-PP tersebut
untuk menjaga keamanan desa
setempat agar tetap kondusif.

"Mereka ini ditugaskan
untuk menjaga kondisi desa
agar tetap kondusif, jangan
sampai terjadi hal-hal yang
tidak kita inginkan, terjadinya
anarkis. Itu yang kita kha-
watirkan," tambahnya.

Mulkan mengaku Satpol-PP

akan terus disiagakan di Desa
Mendo sampai kondisi desa
benar-benar kondusif dan aman.
Dia meminta para pengusaha
baik itu PT SMAL maupun Abun
untuk bisa menjaga ketertiban
dan keamanan desa sekitar.

"Intinya siapa saja yang memi-
liki usaha disana, mari kita ber-
sama-sama menjaga ketertiban
dan kondusifitas sekitar, jangan
malah bikin gaduh," tegasnya.

Orang nomor satu di Negeri

Sepintu Sedulang ini mengajak
semua pihak, baik itu pengusaha
maupun masyarakat yang pro
dan kontra untuk menahan diri,
karena konflik antara PT SAML
dan Abun sendiri sedang dita-
ngani oleh pihak pengadilan.
Masyarakat diharap bersabar
menunggu sampai ada hasil
keputusan dari pengadilan.

"Kita tunggu saja keputusan
pengadilan, soalnya persoalan

ini sudah masuk dalam proses
pengadilan," tukas Mulkan.

Sebelumnya, kelompok war-
ga pro PT SMAL mengeluhkan
adanya lahan Desa Mendo yang
dicaplok oleh pengusaha ber-
nama Abun ke Kantor Bupati
Bangka, dengan cara unjuk rasa.
Sehari setelahnya,  giliran
kelompok warga desa lainnya
yang diduga pro Abun, juga
melakukan aksi demonstrasi

menolak adanya kegiatan PT
SAML di desa Mendo.

Kini, pemerintah daerah dan
pihak kepolisian turun tangan
terhadap pro kontra konflik
kepentingan di desa tersebut.
Pihak keamanan juga sudah
melakukan sosialisasi kepada
kedua belah pihak agar tidak
melakukan aktivitas apapun,
sebelum adanya keputusan dari
pengadilan. (mla/1)


